
MONSEÑOR ENRIQUE y TA RANÇON, en ROMA

«ESTAIVIOS 
DISPUESTOS
LO OUE SEA»

(«por la verdad y el bien de nuestro pueblo»)

El caso de ‘Tuerza Nueva“ ASAMBLEA “QUE HAYA TENSIONES NO ME PREOCUPA PORQUE nUprnnATni LA TENSION ES VIDA: PERO CUANDO PARECE QUE bAbcKUUTAL hay signos de desunión me duele -

administraciiin 
ha procedido 

con boon

IGLESIA- 
ESTADO

“ALGUNAS VECES CADA UNO TIENE SU VISION DE 
LAS COSAS: PERO LOS RESPONSABLES DEL 
GOBIERNO SON TAMBIEN CATOLICOS, Y ACTUAN 
DE BUENA FE” - -----------------(PAGINA 24)

sentido
El famoso editorial de "Fuerza Nueva" 

órgano portador de las opiniones del grupo 
político de Blas Pinar, aún colea en España. Un 

nuevo editorial de "Ya" sobre la cuestión es, 
hoy, motivo de especial interés, sobre todo 
teniendo en cuenta la circunstancia de que el 
juez que instruye el caso ha llamado a 
interrogatorio al consejero nacional señor Piñar 
López (Información en página 3).

La huelga de hambre de los presos políticos

un 
ZARAGO;

En la cárcel de Basauri, también continúa la huelga
Hoy entran los reclusos de Torrero en el decimocatorceavo día de hi’elga de hambre. 
(Información sobre el tema en la página 12)

Futuro incierto 
por la oseo

IM EN ITALIA
IDAD Upapiül 
TIA "IIH||||I1

M nu’lia del octavo gabinete italiano de centro-izquierda, ha dimitido. Italia busca
nueva alianza gubernamental en uno de los momentos más difíciles de su historia.

(CRONICA EN LA PAGINA OCHO) Director: EDUARDO
FUEMBUENA COMIN
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sPUNTUALIZACIONES noy el poder pasearse del brazo y 
por la calle política en compañía 
del programa aperturista del Go
bierno y del singular notario madri
leño.

itlMILlO ROMERO
MILIO Romero es, indiscutiblemente, una 

de las primeras firmas del periodismo 
español contemporáneo. Su último ar
tículo, escrito bajo la reactivación del 

ataque de “Fuerza Nueva” al Presidente del Go
bierno es todo un prodigio de habilidad, una 
lección magistral de cómo se puede guardar la 
ropa nadando entre dos aguas: las irritadas y 
retrógradas del órgano periodístico de Blas Pi- 
ftar y las serenas y prometedoras de Arias Na
varro. Y no sólo logra capear el temporal sin 
mojarse, sino que incluso intenta que las salpi
caduras del revuelo armado alcancen a algún 
miembro del Gobierno que no es santo de su 
devoción. Todo un prodigio de habilidad. No 
está al alcance de cualquiera, en la España de

Pero hay algunas partes del ar
tículo que, por lo que pueden tener 
de desorientador, merecen cierta 
feflexiórt. Me eótoy refiriendo a 
cuando el texto alude, acusadora
mente, a las “especies liberales”. 
Por los razonamientos que se uti
lizan parece que el autor del ar
tículo intenta abarcar bajo este 
concepto a una particular* familia 
política, perfectamente diferencia
da de las que hoy, con más o me
nos sinceridad, juegan en el pano
rama político español. Incluso 
cuando echa mano a la historia pa
ra deducir enseñanzas toma como 
arquetipos a los militantes de los 
viejos y fenecidos partidos libera
les españoles.

Hoy día, decir que uno es liberal, 
en cuanto se -quiere significar que 
es partidario de que se reconozcan 
a todos los hombres las libertades 
fundamentales —asociación, reu
nión, pensamiento, sindicación...— 
no significa ningún encasiilamien- 
to político. Es algo que pertenece 
a lo que pudiéramos llamar ética 
política. Se puede ser liberal, en es
te sentido, y ser socialista, demo- 
cratacristiano, radical-socialista y 
toda la gama de partidos que acep
tan las reglas del juego democráti
co. Los únicos que no son liberales 
hoy día son los totalitarios.

También habría que hablar algo 
sobre eso de que “ios totalitarios 
nos quieren hacer felices con la 
justicia; y los liberales nos quieren 
hacer dichosos con la libertad”. 
¿Acaso puede haber justicia donde 
no se reconocen al hombre las li
bertades fundamentales?

(De Eduardo Alvarez Puga, en “Mundo Diario”)

LA APERTURA Y SU 
“ORQUESTACION”

Una de bs paradojas más flagrantes 
de b actual situación |M>lítica española 

complejísima de por sí y mal 
pertrechada para afrontar- la 
tempestad económica que se avecina- 
es -d cfiíeiente comportamiento de los 
dos gTMdes sectores de nuestra Prensa 
ante el programa de apertura (pie 
inspira y alienta el presidente del 
Gobierno.

y Mientras la Prensa independiente
A -tan a menudo crítica de la labor 
ly administrativa dentro de los limites 
y que pennite d artículo segundo de la 
Z Ley. de 1966— ha acogido con 
y extraordinaria esperanza la posible 
y democratización del sistema, la Prensa 
2 de matiz “oficialista” —es decir, la 
(ó encuadra^ y regimentada en el 
y Movimiento-organización, la -que 

depende de un Sindicalismo aún 
ly verticalista o la que representa 
y minorías nostálgicas de “bunkers” ya 
Z imposibles - se ha mostrado reticente, 
X sospechosamente helada e indiferente 
1^ cuando no brutalmente atacante de los 
y, propósitos de Garios Arias Navarro. 
Z De esta forma —v quizás sea »'’sta 
(Ó una de ia.s pruebas mas rotundas de la 

sinceridad con que el gabinete 
propugna la apertura—, quienes han 
apoyado desde siempre la política de 

y cualquier "equipo ministerial por 
% sistema no parecen encontrar 
% argumentos ni retórica para cumplir 
y con su habitual obligación, al tiempo 

qué aquellos que durante años han 
intentado realizar su misión con 

y objetividad y criticismo —a costa de 

DIARIO 

DELA 

TARDE

Edita:
PRENSA ARAGONESA, S.A.]
Marcial, 2 - Telef. 216983
Télex. 58054

. bieiile comunilario. Cada 
I cual piensa como ¡uzga
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expedientes, sanciones y otros riesgos- 
son los que incluso parecen despertar 
sospechas por-» el mero hecho de 
endosar, en este caso concreto, un 
Dovedoao ^ograma de Gobierno.

Y, así, algún conocido comentarista 
arbitrista de un popular periódico 
sindical ha llegado a acusar de “masas 
corales orquestadas” a cuantos órganos 
de la opinión pública se han “atrevido” 
a defender al presidente del Gobierno 
de la. injusta andanada de “Fuerza 
Nueva”. Por lo visto, las campañas 
anti-España se orquestan ahora desde 
el interior y son tan pérfidas que

La gente habla mucho 
de la conviv e n c i a. I 
Quizá demasiado. Lo J 

Importante es demostrarla, j 
Por eso quiero referirme ! 
hoy a un experimento que j 
creo ha conseguido un es- i 
timable grado de acepta- ' 
Clón. En él e viv en li- I 
bertad y se participa pie- ! 
namente. 1

Nuestra pequeña comu- 
nidad está formada por va- j 

utilizan la táctica de 
ri'servas importantes, la 
gabinete ministerial.

Ironías aparte, ésté y 

apoyar, sin 
política del

los restantes
ataques contra la reacción de la Prensa 
independiente ante el exabrunto del 
“pinarismo” revelan un total 
desconocimiento tanto de la realidad 
de dicha Prensa cuanto del estado 
maduro de una opinión que también 
rechaza una retórica turbia, irracional 
y amenazante. Nadie dirige ni 
“orquesta” a esa Prensa ni a esa 
opinión, salvo el sentido común que 
nos guía hacia un horizonte de paz sin 

rías familias, que no son 
como era para el agrio 
Strimberg, un conjunto de 
personas que se detestan, 
éuman una cincuentena y' 
no rige para ellas el con- 
inepto de tribu ni de clan. 
No existe supeditación a 
ninguna jefatura expresa, 
ni consideraciones de san
gre, casta o economía. La 
diversidad es completa. 
Por ello ha sido posible el 
Salto sin brusquedades, 
del entorno familiar al am-

apropiado y respeta las 
¡deas contrarias. Habita en 
su casa y se reúne con los 
demás, cuando le parece 
conveniente o necesario.

No hay aislamiento, sino 
confianza total. Cuando 
surge un problema y el 
afectado quiere discutirlo, 
lo hace a tumba abierta, 
con los miembros que sin 
presión elige. Escucha sus 
consejos obra en conse
cuencia. Ninguno le repro
chara que los acepte no. 
Ni le pedirá cuentas de 
sus actos. Las relaciones

proclamaciones de ruptura y 
desobediencias gratuitas y sin 
apelaciones a monopolios ideológicos y 
a la sombra azarante de “legiones de 
cadáveres”.

La Prensa más libre y la gran 
mayoría de la sociedad por ella 
representada —sin coordinaciones 
maquiavélicas imposibles ya que los 
diarios independientes no acostumbran 
a reproducir sistemáticamente 
editoriales confeccionado/ en Madrid 
por “orquestaciones” con lustros de 
existencia— han dicho “no” a “Fuerza 
Nueva” simplemente porque sabe que 
no hay camino frente a los que 
presentan denuestos en vez de 
programas. De la misma forma, han 
dicho “sí” a la apertura de Arias 
porque, espontáneamente, han captado 
que encierra una posibilidad real de 
transición a un futuro má.s libre, más 
justo y\ por tanto, más pacífico.

(Editorial de “Diario de Mallorca’’)

con los retoños se hacen a 
base de paternidad respon
sable y de valorar la per
sonalidad de los demás. 
No hay normas y sí reco
mendaciones. Todos, des
de que tienen edad para 
ello —no es forzoso que 
alcancen su mayoría—, es
cogen el camino, que en 
cada caso les parezca per
tinente. Nunca se les echa
rá en cara que fracasen ni 
Se añadirá la amargura a 
su desilusión. Los triun
fos son recibidos como 
propios, Jesús Vasallo, 

en "Arriba”)
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ac
BLAS PINAR ANTE 
EL JUZGADO DE 
ORDEN PUBLICO

'TACITO" RESPONDE A LAS ACUSACIONES DE "FUERZA NUEVA"

• “EL MEJOR ANTIDOTO ES 
POTENCIAR EL CENTRO**

MADRID, 4 (Logos).— El consejero Nacional 
del Movimiento y notario de Madrid, don Blas 
Piñar, ha comparecido ante el Juzgado de Orden 
Público número 2.

Se cree que esta comparecencia está relacionada 
con el editorial publicado por la revista "Fuerza 
Nueva", bajo el titulo "Señor Presidente".

Puestos en contacto con la oficina del citado 
consejero nacional con el fin de confirmar la 
noticia, un portavoz del mismo nos ha informado 
que ayer a las 10,30 de la mañana don Blas Piñar, 
en calidad de presidente del Consejo de 
Administración de "Fuerza Nueva", y don José 
Antonio García Noblejas, en calidad de consejero, 
comparecieron ante el Juzgado de Orden Público 
número 2, a requerimiento de éste. Como se sabe, 
el artículo "Señor Presidente" no iba firmado, por 
lo que legalmente la responsabilidad es del director 
de la publicación, salvo que alguna otra persona se 
haya responsabilizado del mismo ante el citado 
Juzgado.

LA ADMINISTRACION HA
PROCEDI DO COMO ACONSEJA 
EL BUEN SENTIDO JURIDICO 
Y POLITICO

MADRID, 4 (Europa Press).—El diario "YA” publica 
f.hoy un editorial titulado "Buen sentido jurídico y 
..político”, en el que se refiere a la actuación del 

Ministerio de Información y Turismo en relación con el 
s^ditorlal de la revista "Fuerza Nueva" titulado "Señor 
'';;Presideote”. El periódico se muestra conforme con la 

¿actuación del Ministerio y dice:
"Pues bien; no ya respecto de publicaciones con las 

que estamos de acuerdo, sino respecto de aquellas con 
las que habitualmente eramos en desacuerdo, tenemos 
que reiterar (porque'el. tema lo hemos tocado bastantes 
ve«s) nuestra disconformidad en general con una 
medida como la del secuestro, cuyos daños son tan 
graves —frecuentemente irreparables— que, a nuestro 
juicio, debe reservarse oara aquellas ocasiones gravísimas 

en que haya fundada presunción de delito. Esoes lo único 
%“®. .autoriza la Ley, de Prensa. Pdf infracción 
administrativa, del artículo segundo de la Ley no está 
22;°®’ s®cuestro . Por otra parte, su aplicación es 
potestativa por parte de la Administración, que en este 
caso, al actuar como lo ha hecho, no ha infringido la ley, 
pues no lo es no hacer uso de una facultad que la ley

P®™ ® ’® *8“® obliga, y en cambio, ha 
procedido como aconsejaban el buen sentido jurídico 
J"® una sanción administrativa) y el buen
sentido político, tal como lo ha entendido y aplaudido el

MADRID, 4 (Europa 
Press).- El grupo "Tácito” 
publica hoy un artículo en 
el diario “Ya’ en el que 
responde a las acusaciones 
de la revista “Fuerza 
Nueva” porque “la 
acusación de responsabili
dad moral en el asesinato 
de doce personas ha 
rebasado cualquier 
propósito previo”.

Áñade “Tácito” que 
“España ha vivido casi 
cuarenta años Imúo el 
trauma de una dura guerra 
civil y la fuerte 
personalidad de una figura 
irrepetible históricamente. 
Pero ni los traumas 
p e r V i V e n• e n las" 
generaciones que no los 
Onecieron ni las figuras 
históricas son inmortales. 
Todo el problema español 
se reduce hoy a pesar de 
esa situación a otra 
necesariamente distinta”

EXISTEN TRES 
CAMINOS

anunciada política al no 
obstaculizar un ataque que 
es injusto e inconsecuente. 
,, refiere después 

Tacito” al futuro del 
mundo, que w^rece en 
nuestros días' sufi
cientemente turbado como 
para pretender que España 
pueda sustraerse a unas 
tensiones que acechan a

todas las sociedades. Y 
asegura que “eg 
gravemente perjudicial 
para el conjunto de la 
sociedad mostrarse 
indiferente frente a 
cualouier extremismo que 
PP*. ? intentar alteraç 
equilibrios cor)seguidos 
tras muy duras 
experiencias.' Pero los

extremismos
siempre

rolifersh
cuando en el

centro ge produce un 
vacío, y por eDo ei mejor 
antidoto eg potenóar cj, 
centro, y centro eg cuanto 
suponga un intento de 
organización social basado 
en auténtica libertad y 
estricto respecto de las 
leyes”.

SANATORIO SIQUIATRICO DE CONJO 
(Santiago de Compostela)

18 raeos EN POSO soliobsio
SANTIAGO DE COMPOSTELA 4

f "Tres son los caminos 
“Sigue el artículo— que 

► pueden contemplarse: 
intentar continuar igual, 

> evolucionar pacífica, 
ordenada y civilizadamen- 

► te, o romper con el pasado 
e miciar una aventura. El 

, primero es imposible, 
puesto que la dave de la

, bóveda, la figura central 
sobre la que descansa el 
edificio, es irrepetible. El 
tercero, como toda 
aventura, supone riesgos 
desconocidos, abandono 
de realizaciones o 
hallazgos estimables y 
pérdida de un caudal de 
experiencia o de logros 
3ue nada aconseja 

esperdiciar. Queda el 
segundo, pero a condición 
de ser seria, honesta y 
sinceramente intentado.

supone la 
posibilidad de ensamblar 
dos mundo's, dos 
rnentalidades, dos modos 
distintos de intentar en 
paz organizar la 
convivencia. “Tácito” 
nunca ha ocultado que esa 
era su elección”.

Dice “Tácito” que ha> 
dos hechos positivos en la 
actitud que “Fuerza 
Nueva’’ ha puesto de 
manifiesto: primero, la 
clarificación de ideas, y así 
todos podemos saber lo 
que nos espera si un día de 
esa mentalidad se 
impusiera en el país. El 
segundo hecho positivo es 
la simple publicación de 
ese papel. El Gobierno ha । 
sido consecuente en su

psiquiátrico de' Conio se encuentran en 
paro,_ como medida de apoyo y 
solidaridad con el resto de los médicos de 
los hospitales de España.— Los citados 
médicos de Conjo han remitido una carta 
a los medios informativos de Santiago.en 
la que exponen taxativamente que se 
solidarizan con los escritos de lós 326 
médicos internos y residentes de Madrid y 
de los 84 médicos del Hospital General de 
Galicia relativos a la última convocatoria 
de plazas de médicos internos y residentes 
en los hospitales de la Seguridad Social

En dicha carta solicitan lo siguiente:

—Constitución de una comisión de 
selección paritaria de médicos

SEVILLA: REUNIONES.de

VALLADOLID: El conflicto de Fasa-Renault

Sigue estacionario
an * (Logos).- El paro'
A I •’’•ult permanece estacionario.- 

mañana de ayer varios 
trabajadores se 

®’' inmecliaciones del
. "Municipal. Poco después 

®^®®t’*os de la fuerza pública que 
«lementos antimanifestaciones y 

t**s¿Va^on reunidos que se

^amblea frustrada

do Q*^®® un reducido grupo
Prowu • J.®**®’’®’ se únió en el hospital 
secaUh'rt P®™ «unciaLuna asamblea, que Med í’• Facultad de 
com¿2 ®'’*®5 <*® SU® diera
el penetró en el aula el Rector y
todne^’P® ^® Facultad para pedir que 
abanrf« due no fuesen estudiantes
oue el recinto universitario, lo
Policía Armada’"*® presencia de la

la vigilancia continuó en 
os puntos de la ciudad, sin que se

''•ernes, 4 DE OCTUBRE DE 1974

produjese incidente alguno.
La Jefatura Superior de Polici't ha 

informado que por là mañana fueron 
practicadas cinco detenciones en el 
cementerio. ,

NUEVA REUNION EN 
LA CASA SI N DI CAL

En la Casa Sindical se celebró una 
reunión con los representantes sindicales 

de. los trabajadores dé FASApara"' 
examinar la situación. Los obreros 
manifest^on su disconformidad con la 
Resolución dictada por la Dirección' 
General del Trabajo con feha 30 de 
septiembre pasado, por entender que no 
aclara suficientemente el problema 
principal y concreto de la jornada laboral. 
Asimismo ratificaron la necesidad de que 
el conflicto colectivo planteado por el Jurado 
Central se resuelva con toda urgencia.

Por otra parte, en las empresas Nicas, 
Michelin y Fada, se han registrado paros 
parciales de diferente duración.

resid®nt®s y representantes del 
Daremos de méritos a establecer por acuerdo de ambas partes.

-Supresión del certificado de 
buena conducta para optar a las 

gazas de médicos Internos y residentes, y 
««<»s(*«m®nt® a razones técnicas 

y profesionales para la selección

—Derecho a asamblea para tratar de 
1 I®propia de los’ 

médicos Internos y residentes.

Te nnn*”® Y movible de
16.000 pesetas para ios médime residenui^de 

primer año; de 20.000 a los de segundo 
twcero 22.000 pesetas para los de

MEDICOS DE LA S. S.
fioíoj).- Los mfdicoí inUrnos residentes de le Seenridad Serial 

hen celebrado diversas reuniones ante ¡a convocatoria para pr^isiónd^o^ai^ ¡o, 

hXZ? cen^Tnüari^deÜ,ubo primero una asamblea autorizada en la que se procedió a firmar por todfs los
Tdi una carta dirigida a las autorS^essanitarZ v-
saidM^.‘^ «pecíaníc ante la posible reacción de otros centros

Barié¡^a‘‘¡d'^í‘ ‘‘‘‘ir‘‘i diferentes centros, como Madrid. Oviedo
En laZdma^^^llfnZni 7 dosasariibleas mÜs, no aut’orizaÂs'.

n la Ultima de ella.i y ante la negahva de autorización, todos los asistentrt 
i^onUcLZi^^a^^ están pendientes de la marcha de los
^^^îa acé^

pio?esfàTol'‘"^‘’‘ % de
“ ’^’‘‘“da eliminación; prohibición de asambleas informativas de diversos centros para tratar del probler^. e inclusión de la asisUncii aMe^acto, 

como clausula contractual.como causa de expulsión “’•^t^xcia a tales actos
div‘^,orÓ‘’"‘¿‘‘°’^ ‘"‘^os residentes, resumen su postura sobre
diversos puntos y en torno a Id selección.se inclinan por criterios exclusivamente 
Íb'/rtld^d'” comisión elegida democróticamente. Solicitan la

‘^omdleas y la supresión de las cláusulas de contrato ya ¿cha
¿ salmos de 10.000 pesetas para los médicos interné. IS 000

residen es de'^eSo ’’ ^^00° pera los

AYER SE INTENTO LLEVAR A CABO UNA ASAMBLEA 
DE ESTUDIANTES Y OBREROS EN LA FACULTAD DE 
MEDICINA'
Se han practicado cinco

ADVERTENCIA DEL 
RECTORADO .

Por otra parte, eí Rectorado de la 
Universidad ha hecha pública la siguiente 
nota:

"En el día de hoy se ha celebrado en ei 
aula número cinco de la Facultad de 
Medicina una re'unión de. marcado 
carácter subversivo al margen totalmente 
de cualquier actividad académica. Al 
intentar disuadir* a los asistentes de su 
intención, el rector y el decano de la 
Facultad han comprobado personalmente 
la existencia en el aula de individuos que 
no eran estudiantes, y que la mayoría de 
los asistentes, que lo eran, son aquellos a 
los que se les acaban de levantar medidas 
de disciplina académica.

El Rectorado advierte al alumnado que 
la autoridad gubernativa ha advertido a la 
académica que este tipo de reuniones 
vulnera cualquier interpretación del fuero 

- universitario y que tomarán las medidas 
que estime oportunas para que no se 
repitan.

nuevas detenciones
En cuanto a lo? alumnos, el Rectorado 

advierte que después de haber levantado 
todo tipo de Tmedidas de disciplinas"' 
lamentará, pero no dudará, en volverlas a 
aplicar” 

INCIDENTES EN 
"FASA" DE SEVILLA

SEVILLA, 4 (Logos).— Le normalidad 
laboral existente ayer en la factorie 
"Fasa” durante el turno de la mañana se 
VIO Interrumpida desde la entrada del 
turno de la tarde. A la hora de cambio de 
turno, el de la tarde entró normalmente, 
negándose a iniciar su trabajo, mientras 
de la mañana, que habíe parado a las 
13,30. se negaba a abandonar la factoria 
—según fuentes sindicales— Esta actitud 
parece haber sido adoptada en señal de 
duelo ante los rumores existentes acerca 
de la muerte de un trabajador de la 
factoría de la misma empresa en 
Valladolid, rumores que habían sido 
tajantemente desmentidos en la ciudad 
castellana.
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> POR INFORMAR SOBRE EL NACIMIENTO DE UNA NIÑA 
MUERTA POR FALTA DE ASISTENCIA 

Redactor del «Diario de Barcelona» 
demandado por un médico

BARCELONA. 4 (“Europa Press").- No hubo conciliación en la demanda 
presentada por don José Alcubierre Surinach. médico, vecino de Vic, contra el 
periodista don Jordi Capdevilla Hor, por la publicación de un articulo en “Diario de 
Barcelona” en que se denunciaba la falta de asistencia rnédica en un parto, en que la 
madre dio a luz una niña muerta. El acto de conciliación se celebró en la mañana de 
ayer en el Juzgado Municipal número ocho y por parte del demandante asistió el 
procurador de los Tribunales, don Carlos Testor Jbars. con poderes del doctor 
Alcubierre, mientras que por la parte demandante se personó el périodista a quien 
acompañaba el procurador de los Tribunales señor Martorell.

En la demanda de conciliación el doctor Alcubierre solicitaba que el demandarite 
se aviniera a reconocer y reconociese que con fecha 16 de agosto de 1974 publicó 
en el "Diario de Barcelona” un articulo periodisfico en el que afirmaba quç en Vic 
"Nació una niña muerta por no estar el medico en el parto, que este medico era el 
doctor Alcubierre y que tal médico se negó a acudir ante una llamada de la 
comadrona”. Que ello constituye una grave calumnia difundida J>orescrito y con^ 
publicidad y que en consecuencia viene obligado a pedir el perdón del ofendido y a 
indemnizarle "en la suma de un millón quinientas mil pesetas por los perjuicios que 
tal difamación le ha causado . . .

El demandado, asistido por el doctor Ocatavio Pérez Vitoria, catedrático de 
Universidad perteneciente al cuadro de asistencia jurídica de la Asociación de la 

Prensa de Barcelona contestó que si bien es el autor del articulo al que se hace 
referencia en la demanda, se opone a la totalidad de la misma por ser improcedente y 
temeraria, dado que se limitó como periodista a una simple labor de. información 
respecto a unos hechos recogidos en el lugar en que se produjeron relatos por las 
personas a quienes afectaban, sin que en ningún momento hubiera por parte del 
contestante el menor ánimo de ofender ni de calumniar.

DECLARACIONES DE MOMBIEDRO DE LA TORRE 
A TE LIBRE BELGIQUE’ ; ___________________

Espoña está capacitado 
poro hacer trente o la 
nueva situación ENTRAR EN LA C.E.E. j

"GALERIAS" PRESENTA;

i.i ii I Him 
de la mcda
Con el otoño, llegan los estrenos. Nosotros nos ocu
pamos del de la Moda. Importante, atractivo, lleno 
de sorpresas... Es como una gran fiesta cuya prin
cipal invitada es la Mujer. Para ella y en homenaje 
a su belleza, la moda de esta temporada ofrece una 
serie de novedades. Digamos que línea y estilo son 
una reafirmación de lo que se inició tras la ruptura 
con la extravagancia y el pacto con la armonía.
El otoño-inviemo 74-75 da mucha importancia a 
los vuelos, a la amplitud. Esto se refleja, concre
tamente, en los abrigos, gue para contrarrestar la 
línea, se confeccionan en tejidos suaves de poco 
peso. (Por supuesto, no faltan los modelos de línea 
clásica, pára las amantes incondicionales de lo 
tradicional.) El largo de las prendas cubre bien la 
rodilla, llegando en algunas hasta media pierna.

En fin, la moda tiene un buen 
propósito; rendir culto al 
encanto femenino.

Y la moda, 
toda, está en

( Galerías A 
\ Preciados j

BRUSELAS, 4 
(Efe).”Si España debiera 
entrar en la C.E.E. 
conoceríamos un periodo 
de adaptación, pero 
es tariamos capacitados 
para hacer frente a esta 
nueva situación ”, estima 
Luis Mombiedro de la 
Torre 'en declaraciones al 
diario ‘‘La L-ibre 
Belgique”, en su calidad de 
presidente de la 
Hermandad Nacional de 
Labradores y Ganaderos,

El periódico incluyó 
hace una semana otras 
declaraciones de 
Mombiedro de la Torre 
sobre la situación agrícola 
europea en su calidad de 
presidente de la 
Confederación Europea de 
Agricultura que acaba de 
celebrar su Asamblea 
General en Ostende.

Las respuestas 
publicadas hoy se centran 
en la situación de la 
agricultura española y en 
sus relaciones con el 
Mercado Común.

‘‘La agricultura 
española —dice Mombiedro 
ha hecho los esfuerzos 
necesarios para 
modernizarse y 
racionalizarse, “y está 
perfectamente capacitada 
para resolver sus propios 
problemas ”,

Preguntado por lo que 
piensan los agricultores 
españoles del Mercado 
Común Europeo, el 
presidente de la 
Hermandad Nacional de 
Labradores y Ganaderos, 
responde que se dan 
cuenta de las ventajas de 
disponer de un mercado de 
250 millones de habitantes 
pero también se quedan 
perplejos ante t'as 
dificultades que encuentra 
la puesta en marcha de la 
política agrícola 
comunista y esto "modela 
ciertamente sus deseos de 
participar en el Mercado

Común ”.
“La tarifa exterior 

común y la preferencia 
comunitaria son las do.s 
cosas más difíciles de 
admitir para la agricultura 
española —continua 
Mombiedro, para añadir: 
‘‘La preferencia 
comunitaria corta de 
manera imprevisible la.i 
corrientes comerciales que 
para nosotros lo.s españoles 
eran tradicionales, sobre 
todo por lo que se refiere a 
nuestras exportaciones de 
productos tempranos y 
agrios”.

“Cuando se tienen 
salidas regulares de nuestros 
productos —continúa- 
corno era el caS9~ español 
con los paites que

integraron la C.E.E. resulta 
muy perjudicial ver 
cortarse esas salidas de 
manera totalmente 
imprevista y prácticamente 
sin justificación”. j

Mombiedro de la Torre, t
señala luego que * eso ha 
ocurrido con lo.s productos 
tempranos y con los »
agrios, mientras que las é
exportaciones españolas de •
vino a la comunidad se han *
hecho tasi imposibles. En *
contra posición, recuerda 
que otros mercados fi
exteriores se han abiertc p
como la U.R.S.S, y Japón, o|

El presidente de la h
Hermandad Nacional de 
Labradores y Ganaderas 
hace finalmente un 
balance de los progresos de 
la agricultura española. hi

-----   —----—- so

Casi 120.000 metros perforados

EN LA BUSQUEDA DE 7
cal

PETROLEO EN a SAHARA i
MADRID, '4 (Europa 

Press).— Cerca de 2.000 
millones de pesetas han sido 
invertidos por diferentes 
compañías en trabajos de 
búsqueda de petróleo en el 
Sáhara Español durante los 
últimos quince años, si bien 
los resultados no»; han sido 
todo lo efectivos que se 
deseaba, según informa el 
boletín ''Noticias 
Económicas" del Banco de 
Bilbao en su último número.

Los esfuerzos realizados se 
han materializado en 73 
prospecciones petrolíferas, 
cuatro de ellas en la mar, y 
han sido perforados cerca de 
12O.CX)O metros de suelo en 
total. Asimismo! se pone dfe 
relieve, que el esfuerzo 
posiblemente va a ser 
continuado, e incrementado, 
' una vez se despeje en el 
próximo referendum la 
incógnita que sobre el tapete 
se ha planteado".

a TIEMPO HISTORIA DÉLAS 
PROSPECCIONES

“ARAQON/«xpr«s**. PAG. 4

MADRID, 3 (Logos/.- 
Tiempo probable.- Cubierto, 
(^on chubascos frecuentes y 
riesgos de algunas tormenta en 
el Cantábrico, norte ae 
Galicia, y cabecera del Duero 
y Ebro. Nubosidad variable 
con alguna precipitación 
aislada en Aragón, Cataluña, 
norte de Levante y Baleares, 
principalmente. En los 
sistemas montañosos las 
precipitaciones serán de nieve 
o agua nieve. Poco nuboso en 
el resto. Descenso de 
temperaturas en la mitad norte 
de la pen ínsula

TENDENCIA PARA 
LOS DIAS 5Y6

Día 5.- Chubascos en. e( 
Cantábrico. Nuboso eri 
And(üucía y área mediterráneo 
con algunos chubascos 
aislados. Nubosidad variable 
en el resto.

Día 6.— Nubosidad con 
alguna precipitación en el 
cuadrante Suroeste. Poco 
nuboso en el resto.

TEMPERATURAS 
EXTREMAS

Máxima: 31 grados en 
Sevilla y Huelva.

Mínima: 2 grados bajo cero 
en Valladolid.

Según dicho boletín 
empresa CEPSA inició

la 
sus

prospecciones en noviembre 
de 1960, con un sondeo de 
551 metros de profundidad en 
la cuadrícula 10, y en 1973 su 
último . sondeo, realizado en 
asociación con la Gulf, alcanzó 
los 3.456 metros en la 
cuadrícula 18. Además de 
GEPSA, comenzaron los 
trabajos de prospección 

, Spangor y Phillips.
En 1961, son iniciados 

otros 16 sondeos y nuevas 
empresas como Ibérica-Unión, 
Atlantic, Tidewater y Sorio, se 
suman a la búsqueda de 
indicios petrolíferos. Los 
trabajos fracasan, a pesar de lo 
cual en 1962, son abiertos 
otros 31 pozos GEPSA sigue

adelante y aparece el Institujo . 
Nacional de Industria asociado 
con empresas como Caltex, 
Gao y Pahoc. La Phillip 
profundiza hasta los 2.080 
metros y encuentra gas. 
natural, si bien en modeste ■ 
cuantía, se añada.

Én 1963, el I.N.I. con^ 
Pahoc, vuelve a encontrará 
indicios de gas en el sondeos 
6-1, pero al llegar a una^ 
profundidad de 3.000 metros ■ 
son dejados los trabajos 
ser considerada como poco?? 
interesante la bolsa de gas. En ■ ■ 
dicho año son cinco las.T 
prospecciones realizadas y dos 7 
más en 1964. La empresa> 
Enminsa perfora el pozoi^ 
Morcha-1 y encuentra indicios-.^ 
de petróleo que no ofrecen^' 
perspectivas de rentabilidad.^ 
Son efectuadas dos^^ 
perforaciones más en el mismo.l 
paraje y no aparece nada.

La novedad de 1966 son" 
sus siete sondeos, dos de los ¿ 
cuales son llevados a cabo en^ 
la mar, en la cuadrícula 47/ 
cercana a la costa. En 1967, .. 
son efectuadas otras dos,/ 
prospecciones en el interiofí; 
■del desierto, sin resultadoí^, 
positivo. Al finalizar 
década, son realizados nuevos^ 
trabajos en la cuadrícula 51^ 
en el mar, y se alcanza un^^ 
profundidad de 3.456 metroLÉ 
Ya en 1971, la "operaciói? 
Alisio", con el empleo de'lÇ 
plataforma de perforaciones' 
"Louisiana", tampoco logrf 
encontrar hidrocarburo en 
plataforma continental de>r" 
Sáhara.

El boletín del Banco 
Bilbao concluye diciendo qij 
es difícil invertir en un futur® 
que se desconoce, máxim® 
cuando la información que 
tenía del Sahara en los último® 
tiempos era muy limitada, j»

Javier Osborne, director 
de «Diez Minutos»

MADRID, 4 (Europa Press).- El consejo 
administración de “Editorial Espejo" ha nombrii^^ 
director de la revista "Diez Minutos” a don Jav^ 
Oshorne, que sustituye en el cargo a don Joaquín Valo*? 
Sancho, fundador y director del semanario desde 
25 años.

El señor Valdés ha sido a su vez nombrado presideM 
de la sociedad de la que es, asimismo, consejero delegsC'" 
y director gerente. t

VIERNES, 4 DE OCTUBRES DE
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lo
DECLARACIONES del MINISTRO de TRABAJO a‘LA VANGUARDIA

D
DE
LAC.E.E.

E.E. resulta 
iicial ver 
salidas de g 
talmente j 
ícticamente f

"No, ol combio por 
el cambio

de la Torre, 
jue * eso ha \ 
s productos 

con los .
ts que las ■ 
•span olas de . 
lidad se han 
tosibles. En 
n, recuerda '■ 
mercados •-

ian abiertc ■;
S. y Japón, 
mte de la 
^acional de < 

Ganaderos 
nente un -■ 
rrogresos de ■: 
pañola.

V (Cifra).— En su número de hoy “La
MÎÏSÏÏÎSite tereáíáíT h^“®® “"®® ‘^««l^acionM dd 
u£o de

)rados

Usted siempre ha unido la evolución política a la evolución 
80^, algunos incluso han podido pensar que el poner tanto 
enfaau en lo social venu a suponer de algún modo deiar en 
s^ndo termino o condiciona a lo político, o tener enceste 
^cto una posición menos clara o incluso reticentes. ; Puede 
adanmos su posición? ucuc

hacerio: yo quiero una evolución política real y no 
^hcia.^icro que U apertura sea para todos y no pïra

“ P^«»Pación sea de todo el piSblo y se 
^re en todos ios mveles de su vida. Quiero oue Im Iihrrt>A*c 

liberudes real<¿Y se ^e
seu posible con mía estructura social adecuada. Yo no 
con^pongo nunca la evolución política. Lo que digo es oue la 

sustancial de li^ropu evoSdón
5^ í®*- JÍ"’ ® preocupa e» ver muSw veeSdí

estímulos de evoluK politicÏToie^ 
iÍtr Yo®**" *®®‘^ ««« Fupps minoritaria d?k SSuS 
socul. Yo no se a puede haber algo que sim^fioue^í

Knnul„Snple.

SlEí’vT ÍO8 probiemas reales de nuestro
pueWo, y la creación de unos supuestos bajo los cuales sería muv

democracia-SOCIAL: SOLUCION POLITICA

DE
REVISIONISMO*^ NEGATIVO

HARA
:e el Institujo 
istria asociado 
:omo Caltex, 
. La Phillip 
la los 2.080 
:uentra gas.

en modesti ■

íl I.N.I. con \ 
a encontrar

en el sondeo-ÿ 
llegar a una ’• 
3.000 metros
trabajos porc; 
como poco

Isa de gas. En 
jn cinco las.\ 
al izadas y dos ,

La empresa > 
ora el pozoij 
rentra indicios-; 
e no ofrecen^' 

rentabilidad.^; 
radas do s./C 
ás en el mismo." 
íce nada.
de 1966 son " 
)s, dos de los- 
Jos a cabo en^: 
:uadrícula 47,.”' 
sta. En 1967, -, 
as otras dos.;; 
sn el interioí^i 
sin resultado^ 
finalizar 1«^ 

izados nuevos» 
¡uadrícula 51^ 
B alcanza unj^^ 
3.456 metros^ 
la "operación?' 
empleo de'lÇ-- 
perforación»*'

ampoco logrí 
jcarburo en k. 
jntinental de»?/

Tampoco quereia, por supuesto, que cometiéramos la ligereza 
o la uresponsabdidad de apuntamos sin mas al cambio ^r el 
cambo, sm precisar claramente lo que queremos y que Um de 
sociedad nos proponemos como objetivo político Como no 
quema tampoco, que cometiéramos lá injusticia de confundir la 
solución con un “revisionismo” negativo de la obra de un 
Ke^men, y la labor de unos hombres que han dado a España-los 

.?*« “ historia reciente, y nos han abierto la 
poábihdad de un futuro mas amplio, seguro y ambicioso en 
todos los ordenes.

Ciertamente ‘puede resultar expresiva esa dicotomía 
“°®^')(b«''»bsmo capitalista” aunque como usted 

®í*“ bm simples. Y ;Por que'/se inclina

*® 5® í*®**? contraposición va hacia u 
conciencia del nesgo de las simplificaciones, pero para dar una 

a***"?/*’ dirección a mi pensamiento. Y avanzando en 
ri?® entiendo que todo lo que sea

profundizar en la linea de una democracia social, es avanzar en la 
L ??** nwpiradora de nuestros principios y leyes 

«mantener una fidelidad a los orígenes 
y 41 pensamiento doctrinal.

p* contrario, planteamos ahora una especie de 
neutralismo capitalista, sería una contradicción con nuestros 
P y nuestra legislación fundamental un retroceso en la 
evolución en relación con la línea predominante en nuestro

I>sde luego q^/pdrian alegarse todavía mas razones.' 
¿iNo quiere usted decir alguna otra’

«•'«‘tetivo para' no alargar demasiado la 
^trovista. Pero por ejemplo, ¡podría i decirle que una 
democracu social puede ser una' solución política a la que 
hTveXÍ”??** incorporarse la mayor parte de nues^a 

embalo, por ims contactos con los jóvenés, no 
i*”**^**®"*® ’S.® tMobien universitarios, le aseguro que 

““««obberalismo capitalista podría ser bmdera^ 
enganche para la niayor parte de la juventud española, cuybs 
afanes J^^bcia y de construcción de una sociedad mejor y con 
mwor Igualdad de oportunidadr., „ ..ie„, mS
más con una Imea política en la cual la libertad y la participación 
se asienten efectivamente en la justicia social. *

En cualquier caso ¿usted ¿ec que las asociaciones políticas* 
S®®® *" i* que usted apunta?

ruede serlo. Depende, por supuesto, de como las 
y establezcamos. Y; -perdone usted U 

m^aconeria de que, ademas de las asociaciones políticas, haga', 
ñSL™ ’!Lí“ para 1. síSdón deí™ 
ptoUema! de nueJlro pueUo. Depende de que, ademia £ 
"”®*4®*j políticas, avancemos en la construcción de k XtivíLSní.^,^® j®®«® <*« asociaciones sea
nn ui^mento de participación para todos y no
pïr influencia y de manipulación del pueblo

LEY BASICA DEL TRABAJO

Hablando de otros temas mas concretos, peco muy 
relacionados con cuanto estamos hablando, jeomo^tá d 
anteproyecto de ley básica dd trabajo? *
« j®”í®j*®n púUico y como acabo de repetir ante d Consejo 
^(hcal de Barcelona, una vez terminado el anteproyecto de Ley 
Basica del Trabajo por d Ministerio, ha ovo elevado al Gobierno 
que lo esta estudiando a fondo, a la vez que debe considerar 
íüÍXoLS.** '"“’“'° «“ P"* «■ envío, en m

sS-seíss*'*»' “

A En el subsector 
ddgénerodepunto:

NO HAY 
CRISIS

(presidente del Salón Nacional)
BARCELONA, 4 (Europa Press).- “No existe crisis 

en el subsector del género de punto", ha manifestado 
rotundamente ei presidente del Salón Nacional del 
G^ro de Punto al presentar la próxima edición, que 
debe celebrarse en Montjuic del 13 al 17 del próximo 
mes de febrero.

Dijo el señor Muñoz Pwceim en su discurso que la 
asistencia de expositores se verá grandemente 
aumentada, tanto a lo que se refiere a los de la provincia 
de Barcelona como de numerosas empresas del rwtódel 
país, debido a las ventajas que como concentración de 
oferta ofrece el salón.

Al abordar el tema de la supuesta crisis, en su calidad 
da presidente de la Agrupación nacional del gánero de 
Punto, señaló que se ha originado una "falsa pauta" que 
se ha intentado aplicar ganeraiizador a todo el sector. "Y 
esto, señores —dijo— debo refutarlo rotundamente, 
porque no corresponde a la realidad".

"Hoy día -añadió- los subsectores de uno y otros 
ramos están unas u otras veces estrechamente 
relacionados, existiendo industrias "comodín" que 
wrven indistintamente a unos y otros así, situaciones 
"atípicas" de otros sectores han sido confundidas e 
imputadas al nuestro".

Admitió que debido a las variadones de la moda, el 
género de punto se han visto precisado en muchas 
ocasiones a cambiar, renovar y reemplazar prodesos e 
instalaciones y mentalidades, además de ccostosas' 
maquinas, pero advirtió, sobre la necesidad de no 
confundir las variaciones coyunturales con una "crisis'/ 
para todo el sector. ^'Porque, puedo afirmarles que las 
empresas del género de punto no trabajan con mas 
dificultaos que la mayoría de los sectores industriales".

Aludió también a la exportación y preciso que 
siempre ha sido difícil. "Ha habido que luchar fuerte, y 
el que lo ha hecho y ha cuidado su mercado como cosa 
principal y no complementaria, continua trabajando. 
Quizá aún deba cuicbrio más porque, aunque nuestros 
artículos, en sus efiseños, calidades y precios soportan las 
comparaciones más exigentes, otra cosa son y muy 
difíciles de vencer , las trabas y gravámenes 
extraordinarios con las que las naciones compradoras 
pretenden ahora apuntalar sus económfas".

PREn/ns
PLANETA
BARCELONA, 4 (Logos).— 

Editorial PLaneta, eh su deseo 
de contribuir^* ai 
*sclarecimien'to de las 
complejas realidades 
Pen Insulares de toda 
índole-Humana, históricas.
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Los NUEVOS PROGRAMAS de
T.y.E. COMIENZAN el DOMINGO

del Banco d( 
I diciendo 0^ 
r en un future 
toce, máximf 
mación que s' 
en los últimoí

r limitada.

tor

consejo d*i- 
1 nombrad^.

preferencia, de aquellas de 
•yer que gravitan sobre hoy 
condicionando ei maftana 
convoca el premio Espejo de 
España para biografías, 
memorias, reportajes, estudios, 
ensayos, encuestas y cualquier 
otro genero que responda al 
espíritu que Informa la 
colección.

Podrán participar en este 
oncurso todos los escritores 

MUe presenten obras originales
'peditas. Se otorgará un 

premio único de un millón de 
admisión de

•Bínales se cerrara el 31 de 
**** ®P curso, y 

I tallo del jurado, inapelable, 
♦r. "••'á público, en el 

acto que se 
/1« « ®P Madrid, el quince 
« febrero de 1975.
I ’ jurado de este 
mpor-tante premio lotíáli '°'marán las siguientes 

iquin VaJd»? jj^ai-sonalidaaes: oon jom 
> desde a reí iza y Martínezrt* D...7 —y man Inez

Manuel Aznar 
“on Manuel Fraga. Â Irih Manuel Fragalo presiden^ don Torcuato Lúea

»ro delegaa^'í
wwii I orcuaxo uuca 
Brunet, con Ramón

3RES DE lí’1

Suner, don Jos« 
Hernandez y don 

I Oetrlú, queuará como secretario.

''•Ernes, 4 de octubre de

MADRID, 4 (Crónica de José DE 
LA VEGA, distribuida por la Agencia 
Logos).— àjsto desde el domingo, 
entran en marcha los nuevos 
programas. Este día, desaparecido ya 
el larœ programa vespertina, es 
sustituido, como saben, por una serie 

.de espacios entre los que figuran 
películas de aventuras, dibujos 
animados, musicales, telefilmes, 
humor, etc. etc. "Todo es posible en 
domingo" murió el pasado día 29 de 
septiembre después de una vida 
bastante lánguida. La primera 
culpable fue la propia Televisión que 

^o no tuvo fuerzas e no pudo 
emplearlas, para sacar adelante una 
serie de espacios que, en principio 
había previsto para la tarde. Pero 
bueno, como es cierto aquello de que 
"agua pasada no mueve molino", 
centramos nuestro comentario en lo 
que llega y no en ló que desaparece.

Desde el lunes mismo, la Novedad I 
más importante se centra en que la ( 
segunda edición de "Télediario" se 
emitirá a las 8 de la tarde y será, más

bien, un resumen informativo. Luego, 
por la^ noche, "Pulso de la fe"’ 
"Estudio estadio", y "Teatro". Se ha 
previsto emitir la obra de Priestley 
"Yo estuve aquí otra vez", realizada 
por Alfredo Castellón e interpretada 
por María del Puy, Rafael Arcos, 
Carlos Ballesteros, Ramiro Oliveros, 
Lola Losada y Alberto Bové. Se 
plantea en ella -un caso de 
parasicología, pero cuando ésta se 
encontraba más cerca de la magia que 
del rigor científico. Debemos 
decirles, también, qué "Un globo, dos 
globos, tres globos", el programa 
infantil y juvenil, entrará en pantalla. 
Estará cada día desde las 18,50 a las 
20 de la tarde.

El martes, por el momento, no 
sufre modificación ya que están 
previstos "Los reporteros", "A su 
aire, protagonizado por Miguel Ríos 
y luego, otro episodio de "Los 
maniáticos".

El miércoles, se sigue, en el mejor 
horario de la noche, con la serie de
telefilmes “I os atrevidos".

I ». noche del jueves es la única 
I' cinematográfica que nos queda. La 

cinta prevista para el día 10 es''-En 
bandeja de plata", correspondiente al 
erdo "Comedia americana" y 
protagonizada por Jack Lemmon 
Walter Matthau y Judy West.

Parece que, teóricamente, es el 
viernes, la que ofrece más opciones a 
la audiencia para elegir sus espacios 
preferidos. La variedad se da la mano. 
Hay de todo. Reportajes, edmo "Las 
instituciones", telefilme, "Sherlock 
Holmes" y telecomedia, "Suspiros de 
^spaña". Según nuestras noticias, 

Sherlock Holmes" es una serie 
realmente importante, muy bien 
ambientada, muy bien dirigida y muy 
bien interpretada. Hay quien ha 
dicho ya que será indudablemente, el 
auténtico "boom" de los viernes. 
Vamos a comprobarlo pronto. 
Esperamos que la peculiar manera de 
hacer del famoso detective creado 
por el escritor inglés, dé en la diana.

Respecto a "Suspiros de España", 
nuevo título dríginal de Jaime de 
Armiñán, nos disponemos a esperar. 
A priori, no deben hatersé 
comentarios. Lo que sí nos gustaría, 
de verdad es que el conocido escritor 
acierte y no ocurra como con aquel 
otro título suyo "Tres eran tres" ¿Lo
recuerdan? Porque la televisión está

demandando constantes 
modificaciones, '

Por lo pronto. ArmiñánJia elegido 
bien a la pareja protagonista. Irene 
Gutiérrez Caba y Antonio Ferrandis.

Del sábado no vamos a hablar 
porque, en general no sufre 
modificaciones. .Aunque eso sí, como 
este sábado que comentamos 
corresponde a la Festividad del Pilar, 
se han incluido algunos "especiales". 
Por ejemplo, a las siete de la tarde, en 
realización de Ramón Diez, Festival 
de Jota desde la Plaza de las 
Catedrales. Luego, a las 20,30 un 
partido de fútbol, de carácter 
amistoso, entre las selecciones de 
Argentina-España. El encuentro 
tendrá lugar en Buenos Aires y será 
transmitido vía satélite.

Por ésta causa, no estará en las 
pequeñas pantallas el habitual 
"Señoras y señores", que se tóma 
unas vacaciones.

Para los aficionados a los toros, la 
noticia de que el jueves día 10 a las 
cuatro de la tarde, se va a ofrecer en I 
directo la corrida de toros que se 
œlebre en la capital de Aragón, | 
Ramón Diez será el encargado de su 
realización. I

Y a esperar el 'Telediário" de las
once de la noche que llevará, en sí

a
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aECaON de NBSS 
AUTO-ESCUELAS 
de ZARAGOZA-74

—Día 7 de octubce, a las 23 horas, en la 
sala Stork-Club

— La señorita elegida será obsequiada con 
valiosos regalos, pudiendo aspirar al título de 
Miss Nacional. Todas las concursantes recibirán 
un lote de productos de belleza de las firmas 
Henry Colomer y Elena Rubinstein.

IWSGRIPCIOIMES
-AGRUPACION PROVINCIAL DE AUTO-ESCUELAS, 
Marina Moreno. 12-o, durante los días 4 , 5 y 7 en horas 
de oficina.

—STORK—CLUB, los mismos días de 18 a 22 horas.

SINDIGITÛ mOVIMIAL BE 
BANCA, BOISA Y AHORRO

Per el presente se advierte al público en general, 
que durante los días 5, 7, 8, 9, 10 y 11 fiesta de 
nuestra Señora del Pilar, el ^orario que regirá en las 
Entidades Bancarias, Cajas de Ahorro y demás 
establecimientos de Crédito encuadrados en este 
Sindicato Provincial, en la Capital, con autorización 
del limo. Sr. Delegado Provincial de Trabajo será:

de 9 A 12 HORAS 
EL COMITE EJECUTIVO

TEATRO PRINCPAL
HOY. - Tarde 7,15 - Noche 11 

ACONTECIMIENTO teatral 
.Presentación de la Compañía 

TERESA RABAL 
JOSE RUBIO 

con el ESTRENO 

GIGI 
de COLETTE

Ilustraciones musicales y canciones de. 

EDUARDO RODRIGO 
con

MARY DELGADO 
PASTORA PE'ÑA 

Lola Lemos - Emilio Alonso

CARMEN CARBONELL
En “TIA ALICIA”

Dirección: VICTOR A. CATENA 
I ¡DIVERTIDISIMA COMEDIA DE EXITO 

MUNDIAL!! 
¡EL MAYOR TRIUNFO 
DE LA TEMPORADA!! 

(Mayores 14 años)

¡ñjjMte EL PERIODICO QUE 
NO LE DECEPCIONARA

Mombiedro de la Torre, tras la Asanridea de b ]
Confederación Europea de Agricultura |

«Seguimos a la intemperie»
MADRID, 4 (Logos). "Se equivoca quien cree que 

solamente tenemos un problema de precios agrícolas. No 
podemos negar que hay un descontento generalizado en 
todos nuestros hombres de base", manifestó don Luis 
Mombiedro de la Torre, Presidente de la Confederación 
Europea de la Agricultura, en el acto de apertura de la 
XXV asamblea celebrada recientemente en Ostende y 
cuyo texto de discurso ha sido hecho público hoy en 
España con motivo cb la rueda de Prensa que ha 
sostenido el señor Mombiedro de la Torre para informar 
a la prensa española, sobre las conclusiones a las que 
llegó la referida Asamblea.

“A LA INTEMPERIE"

“El descontento se 
p.roduce porque hemos 
hecho un esfuerzo 
titánico, una revolución en 
esta generación. Hemos 
e ntregado n uestras 
juventudes —declaró el 
presidente de la CEA—, al 
desarrollo industrial y de 
los servicios. Hemos 
s ustitu ido a los que 
marcharon con capitales 
presta*dos para 
mecanizarnos, para crear* 
cooperativas, para adquirir 
cada año, medios de 
producción, abonos, etc. 
pero seguimos a la ' 
intemperie atmosférica, y 
lo que es peor, a la 
intemperie de decisiones 
economices planificadas 
por personas que han 
vuelto la espalda, hace 
tiempo a la realidad de los 
problemas campesinos,^ 
porque creen que la 
industria y los servicios 
son todopoderosos y 
nosotros anticuados. 
Soberbia que, a veces, 
quedá* humillada por la 
realidad, como en la actual 
coyuntura”.

NUEVA SOCIEDAD 
RURAL

El Presidente de la 
Confederación añadió que 
"Necesitamos en realidad 
reconstruir una sociedad

rural, a la que se aj^liquen 
los servicios de los Éstados 
en mayor cuantía por 
familia, que la que reciben 
las sociedades urbanas. 
Solo así podremos retener, 
o mejor, hacer volver al 
campo a nuestros hijos. 
Con una calidad de vida 
comparable a la urbana, 
restableciendo a través de * 
la industrialízación 
comarcal y regional las 
clases social no agrícolas, 
necesarias para la 
convivencia. Sabemos qué 
muchas regiones europeas, 
parses enteros, tienen 
resuelto este problema, 
Pero también que hay 
odavía, en países de 

desarrollo medio y aún 
alto, regiones enteras 
com píetemente 
desfavorecidas, como frías 
tumbas de la ilusión de 
u n a generación 
campesina”

CONCLUSIONES

El señor Mombiedro de 
la Torre facilitó a la prensa 
las conclusiones de la 
Asamblea, en cilyo téxto 
se señala due la agricultura 
europea garantiza *la 
seguridad de los 
a p rovisionamrentos 
contribuye ai desarrollo 
económico, participa en el 
equilibrio social y asegura 
la protección del medro 
ambiente. Por lo que se

Bnuevojpreci^^

ES RUINOSO
------ —Para los propietarios de pequeñas explotaciones----------

MADRID, 4 (Logos),— El precio dp 9,20 pesetas el 
kilo de trigo fijado pór la Administración para la 
campaña T975-76, resulta ruinoso para muchos 
agricultores que, en su mayoría no tienen opción para 
dedicar sus tierras a otros cultivos, según ha sabido la 
Agencia Logos en fuentes sindicales allegadas al sector.

La representación sindical en el FORPPA propuso 
para el trigo €te la próxima campaña, el precio de 11,17 
pesetas, en el que iba incluido el 15 por lOÓ de! 
beneficio empresarial y el 5 por ICIO de interés del 
capital circulante. Sin incluir estos dos conceptos el 
precio asciande a 9,44 pesetas kilo de trigo, que está por 
encima del fijado por el Gobierno.

INJUSTICIA

Señalan los referidos círculos que cuando como en el trigo la 
compra está monopqlizada por el Gobierno, a través del SENPA, 
no pueden fijarlo precios de garantía que a todas luces resultan 
ruinosos, sino precios mínimamente remuneradores, 
especialmente para los cultivadores modestos, que son los que 
resultan más perjudicados y quienes están más necesitados de 
apoyo por parte del Gobierno. Fijar para el trigo un precio 
medio fijando la productividad por hectárea de 1.500 kilos de 
trigo,, resulta en muchas ocasiones una elemental injusticia, ya 
que los gastos por hectárea en explotación grandes, mecanizadas, 
y que disponen de mejor tierra —al mismo tiempo que los gastos 
de explotación son menores los rendimientos son sensiblemente

refiere a los aprovi
sionamientos subraya la 
necesidad de potenciar la 
producción con ef fin de 
disminuir la dependencia 
exterior porque crea "un 
estado de inseguridad 
permanente y los 
consumidores europeos 
estarían de continuo a 
merced de la escasez y de 
los medios intermitentes”. 
Los Estados deben velar 
porque ef aprovisio
namiento en bienes y 
productos necesarios a la 
producción agrícola queda 
asegurado a precios 
normales’’, beñala 
asimismo que Europa debe 
contribuir de forma 
efectiva a la política 
alimentaria internacional. 
* * Un a política de 
producción agraria y 
alimentaria que sea 
dinámica y que alcance 
nivel europeo permitirá a 
nuestro continente 
representar un papej^en'ia 
lucha contra la 
desnutrición y el hambre”.

Por lo que se refiere al 
desarrollo económico, la 
CEA afirma que "el' 
aumento constante de la 
producción global ha dado 
testimonio de la- altísima 
productividad del trabajo 
a dquir i da por tá 
agricultura europea, cuÿb 
índice de incrementos 
sobrepasa a veces el de los 
sectores industriales”. “La 
CEA —dice en otra 
Conclusión— manifiesta 
viva inquietud entre los 
sensibles aumentos de los 
costes de producción v el 

descenso importante de los 
precios de mercado 
experimentados por estos

«aricólas en 
1974; lo que ha reducido 
considerablemente la renta 
agrícola disponible' en la 
mayor parte de los países 
europeos o originando ma- 
nifestaciones de profundo 
descontento”.

IMPACTO

El señor Mombiedro de 
la Torre, destacó, el 
impacto que produjo en la 
Asamblea el anuncio de 
que Alemania renunciaba a 
la elevación del 5 por 100 
en los precios agrícolas, lo 
que provocó el envío de 
un telegrama a la C.E.E. 
solidarizándose la 
Asamblea con quienes 
propugnaban este 
aumento. Señaló que este 
porcentaje está por debajo 
del estimado que deberían 
experimentar los precios 
agrícolas en España, 
recordando a este respecto 
que la situación de la 
agricultura española es 
absolutamente distinta a la 
que presenta en otros 
países, por lo que sus 
soluciones también 
deberían ser distintas.

La CEA aglutina a 18 
países europeos, <y su 
decisiones son solamente 
asesoras, aunque, según 
declaró el señor 
Mombiedro de la Torre, 
siempre ha estado por 
delante de los problems en 
materia agrícola.

mayores, por lo que resulta que el gran terrateniente es el más 
beneficiado por los precios que.regulan la'campaña. Se advierte 
asimismo que tierras fértiles qúe deberían destinarse a otros 
cultivos más necesarios para el país, ccñho pueden ser el algodón c 
la remolacha, se utilizan por su gran rendimiento para producir 
trigo que exige menos gastos de mano de obra y atención.

CONSECUENCIAS

El bajo precio que se fija para el trigo forzará a muchos 
agricultores a destinarlo, aunque sea subrepticiamente, para 
pienso, a la vista de los precios que está adquiriendo la cebada 
cuyo comercio es líbre y eñ consecuencia experimenta precios 
más elevados y remuneradores, citcunstancia que ya comienza a 
producirse en esta campaña para la cual los agricultores 
solicitaron un precio para el trigo de 9,53 pesetas por kilo, 
■mientras que el SENPA no abona más que el 8,12. La mezcla de 
trigo y cebada para pienso resulta más interesante para el 
agricul'tor que la venta del trigo al SENPA, porque lo utiliza 
como sustitutivo de los piensos compuestos

Respecto a la atonír que {persiste eneros momentos en el 
mercado del cereal pienso, los referidos círculos sindicales 
cpmentan que, fnientras se sigan produciendo la importación de 
cebada, los precios se mantendrán en los actuales niveles 
compensadores para los agricultores, circunstancia que les obliga 
a retener el grano, previendo la escasez del mercado y el malestar 
entre los ganaderos que encuentran grandes dificultades para 
proveerse de piensos a precios moderados, que les permitan 
moverse dentro' de los niveles que para los precios de la carne al 
productor tiene fijados otro decreto regulador de campaña.
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Cambios de la sesión de hoy

FACILITADOS POR

OCHO PRIMEROS MESES

BARCELONA

BOLSA DE MADRID
SOLO COMPARABLES A LAS DE 1957

Quizá el grupo que mas

expone

TO DUCE

Del 4 al 27

■ 197*
yiERNES,* DE OCTUBRE DE 1974

la

ARAGON/expres'

'Zaragoza

Deportiva

C/Temple, 10 

Telef. 22-57-84

Rogamos que para sus llamadas 
utilicen los siguientes teléfonos

con 
por 
son

con 
que

el 
lo 
de 
lo

el más 
idvierte 
a otros 
godónc 
roducir

Pof lo que respecta a los ocho 
^meros meses del año, la producción fue 
de 496.013 unidades, con un aumento del 
13,6 por ciento sobrç idéntico periodo 
del año precedente. Las ventas en el

s de Jos 
ircado 
r estos 
las en 
ducldo 
a renta 

en la 
palles 

do ma- 
fundo

El oierre se realiza 
papel bastante extendido 
lo cual las perspectivas 
poco halagüeñas.

(Dotado de contestador automa 
tico y grabador de mensajes a 
cualquier hora del di'a o de la 
noche).

comerciales todos 
descenso salvo Central 
gana 6 enteros.

Bancos industriales pasan 
marcando papel Industrial de 
Cataluñe, Bankunión, 
Occidental y Fomento, y el 
resto del grupo en baja.' En

es poco favorable.

Corto de contratación 
sector siderúrgico, siendo 

,mas llamativo la ganancia 
15 enteros de Cerrajera,

DIRECCION
Teléfono 23 00 99

REDACCION Y 
ADMINISTRACION
Teléfono 21 69 83

(Centralita con tres líneas)

.D AJA D£ AHORROS 
Y MONTE DE PIEMAI) DE

ZABACOZA.'ARACON Y RIOJA
40 AGENCIAS URBANAS

a 18 
< y su 
mente 
según 

e ñ o r 
Torre, 
3 por 
!ms en

BARCELONA. 4 
.p. (Europa Press). Las 

importantes bajas que se 
han producido durante el 
presente mes son ya sdlo 
comparables ia las del año 
1957, cuando se anunció

I

Gran atonia
MADRID

e»

En un •16;4 
por ciento

ou AGOSTO DESCENDIO LA 
PRODUCCION DE TUHSNIOS

dro de 
:ó, el 
* en la 
cío de 
ciaba a 
or 100 
lias, lo 
/ío de 
C.E.E. 
se la 
lulenes 

este 
le este 
debajo 
herían 
irecios 
paña, 
specto 
de la 

ola es 
ita a la 

otros 
le sus 
1 b i én

nachos 
e, para 
cebada 
precios 
ienza a 
:ultores 
ir kilo, 
zcla da 
jara el 
utiliza

en el 
idicales - 
:idn de 
niveles 

1 obliga 
lalestar 
is para 
rmitan 
ame al

MADRID, 4 (Europa Press).— Durante 
él pasado mes de agosto la producción de 
automóviles de furismo en España fue de 
20.238 unidades, lo que representa un 
descanso del 16,4 por ciento sobre lú 
producción registrada en el mismo mes 
del pasado año, según datos facilitados 
por el Sindicato Nacinal del Metal. Es este 
el primer descenso que se produce en el. 
presente año.

En el citado m^s de agosto las ventas 
de turismos, en cambio, experimentaron 
uii ascenso del 15,2 por ciento, al situarse 
en una cifra de 36,4/8 unidades^vendidas, 
de acuerdo cqn los datos facilitados por la 
misma fuente informativa.

En lo que a exportaciones se refiere, 
en el mes de agosto fueron vendidas al 
exterior 3.377 unidades, con un descenso 
del. 5,9 por. ciento sobre igual mes de 
1973.

merendó interior para el periodo 
enero-agosto fueron de 389.930 unidades, 
con aumento del 5.2 por ciento. Las 
exportaciones totalizaron 8 7.673 
turismos, con un descenso del 13,2 pot 
ciento.

Por marcas comerciales, en el mes de 
agosto solo experimentó aumento 
‘"Citroen” -dice el sindicato <bl metal— y, 

Jo hizo en un 62,6 por ciento de sTi 
producción. En el periodo enero-agosto, 
aumentaron la producción.“Citroen”, en 
un 40,7; “Fosa Renault” en un 17,9 por 
ciento; “Seat” e» un 14,6 y “Chrysler”, 
en un 1,15 por ciento.

En cuanto a ventas," en el mes de 
agosto aumentaron las de “Fasa-Renault” 
en un 45,6 por ciento “Seat” en un 22,9 
y ‘ Chrysler” ¿n el 2,5 por ciento. En los 
ocho Rimeros meses los incrementos 
corresponden a “Citroen”, con el 42,1 
por ciento “Fasa-Renault”, con el 19.2 y 
“Seat” con el 1,6 por ciento.

Por lo que a la exportación se refiere 
no hubo aumento de ninguna firma 
comercial- en agosto. En los primeros 
ocho meses se • incrementaron “Fasa 
Renault-’, en un 39,3 por ciento 
“Citroen” en un 17,5 / “Authi”, en el 
28,5 por ciento.

BILBAO, 4 .(Crónica 
especial del Banco* de Vizcaya 
para "ARAGON/exprós").- 
Conclusión de la semana eh un 
aspecto de ligero 
sostenimiento, pero dentro de 
una línea de nuevos desgastes. 
No hay bajas destempladas en 
las carteleras de cotización, 
pejro es el ambiente el que da 
la impresión de estar mas 
deteriorado. La tanda se ha 
llevado con mayor tristeza 
operativa que ayer y el cierre

Se ha cerrado la semana 
con una sesión de reducido 
volumen de negocio y 
tendencia clara a la oferta.

En los bancos se registran 
retrocesos y .únicamente el 
Central se apunta una 
plusvalia.de 10 enteros.

En monopolios se registran 
retrocesos en los tres 
componentes del sector. El 
cierre de la sesión presentaba 
una situación de gran atonía 
Descensos en las eléctricas con

la única reacción de Iberduero 
que gana 2, y en ios corros 
industriales se observa para 
todos ellos un rabiandeci- 
rniento de las cotizaciones, 
aunque en general los 
deméritos son moderados.

Dentro de los índicesi 
parciales de la bolsa de Madrid 
se encuentran en la actualidatk 
por debajo de la cifra de la par 
los bancos industriales con^ 
99,00 Eléctricas con 79,58 
Monopolios con 76,17 y 
Siderúrgicas con 86,43. Indice 
general de hoy 94,67-0,87.

Emilio GOMEZ

Las bajas producidas en la bolsa en septiembre

el famoso plan de 
estabilización de la peseta. 
El índice general Gesfondo 
se ha situado en 140,163 y 
el de valores industriales a 
98 831 (base 31.12.69: 
lOOk según un comentario 
de ‘‘Gesfondo".

Añade que a pesar de 
que la serie de descensos se 
suceden sin interrupción 
desde finales del paeado 
mes de abril, no se 
vislumbra, en el horizonte 
atisbos claros de mejorías, 
y el dinero se ha 
mantenido a la espectativa/ 
sin ningún ánimo de 
comprar, a pesar de que 
algunos cambios se 
presentan muy 
Interesantes.

“Ante el futuro se 
• descuenta en bolsa la 

incertidumbre, tanto 
económica como política, 
y ante la duda hay una 
total abstención de 
compras. La oferta no 
proviene de los fondos de 
in V e rs I -ón como 
''eiteradamente se ha 
l^blicado en algún diario, 
sino de ios particulares, 
principalmente y dji 
sociedades «de cartera. Es 
curimo «comprobar como 
• I inversor individual 
compra cuando la bolsa 
sube, y vende cuando baja, 
ecentuando aún más la 
caída.

“No cabe hablar de

cual supone recuperar parte de 
la pérdida de ayer. Descensos 
de una media de 10/15 enteros 
en bancos, salvo Central que 
repite y Banesto que gana 10, 
atemperando su cotización a la 
bolsa de Madrid.

0*1-1*

Oficina Central: SAN JORGE, 8

sectores, pues las bajas, 
han sido generalizadas y 
han afectado a casi todos 
los valores por igual, ya 
que algunos que en 
principio ofrecían 
resistencia, se han visto 
desbordados por'el papel. 
Ha existido apoyo oficial 
algunos días, especial
mente en eléctricas, y ha 
tenido que achicar, gran 
cantidad de Telefónicas, 
cuya am pliación se 
presenta este año muy 
difícil, pues la mayor parte 
de su -accionados" no

tendrá disponibles esos 
excedentes de ahorro oe 
otras ocasiones para 
suscribir, acciones nuevas*.

*‘Es de esperar 
— concluye— que se 
produzca en -breve una 
reacción técnica, pues han 
sido muy importantes los 
edeterioros pero no ha 
cambiado el fondo de la 
situación y tampoco caben 
esperar alzas importantes 
en el futuro. Tal vez lo que 
impere a partir del 
presente momento sea el 
criterio efe selectividad".

Sesión de peores tonos de 
ayer, con la mayoría de las 
cotizaciones marcando 
descensos. Uno de los corros 
mas castigados el de cementos 
y construcción donde hay 
pérdidas de ',21 enteros en 
Sanson, 19 en Urbis y 10 en 
Asiand y Vallehermoso.

Aumenta la cifra de facturación
❖'ARAGONESAS INFORMA

La marcha del ejercicio de 
Energía Industrias 
Aragonesas, S.A. continúa 
siendo muy favorable. Al 31 
de agosto la. cifra de 
facturación había ya 
sobrepasado los 1.800 
millones de pesetas, igualando 
prácticamente la conseguda 
durante la totalid^ del 
ejercicio anteriof. •

Las exportaciones 
aumentaron su tonelaje 
durante los ocho primeros 
meses del año en un *70 por 
100, habi^dose elevado los 
ingresos por este concepto en 
un 165 por .100, debido al 
creciente nivel de los precios 
an los m'e rea do s 
internacionales. Se han 
iniciado 4as exportaciones a la 
Unión Soviética, con lo cual 
Aragonesas extiende su 
actividad exportadora à la 
totalidad de los países 
industrializados del este/jomo 
viene realizando con los del 
mundo occidental.

Los resultados a final de 
agosto se habían incrementado 
en un 56 por 100 con respecto 
al mismo período del año 
anterior, manteniéndose la 
previsión para amortización 
del inmovilizado, con una 
elevación del 50 por 100 
respecto al ejercicio 
precedente.

Aragonesas anuncia ahora 
la publicación, en el presente 
mes de octubre, del segundo 
Informe del año 1974, sobre la 
marcha del ejercicio, con datos

al 30 de septiembre.

"REUNION DE 
SERVICIOS 
FINANCIEROS, S.A."

Tuvo lugar en Zaragoza en 
la sede* de la Oficina Regional 

/'SERVICIOS financie
ros, S.A.",.una reunión de los 
Delegados y Asesores 'de 
Inversiones de dicha Sociedad 
en la Región con varios 
directivos venidos 
expresamente de Madrid para 
ese acto.

''SERVICIOS 
FINANCIEROS, S.A." cuya 
Central radica en Madrid, es, 
envirtud de contrato entre ella 
y cada una de las siete 
''SERRINAS'', la 
administradora del activo de 
las mismas, siendo el BA14CO 
URQUUÛ ei Depositario de 
los valores ingrantes de sus 
carteras.

A la reunión, que estuvo 
muy concurrida, asistieron, 
como ha quedado dicho, un 
nutrido grupo de Delegados y 
A sosores de Inversiones de 
"SERVICES FINAN- 
CIEROS, S.. en las seis 
provincias qui componen la 
Región;

Para finales de Noviembre o 
principios de Diciembre de 
1974 espera el Banco Urquijo 
poder inaugurar su nueva 
Sucursal de Zaragoza, que se 
instalará provisionalmente en 
el Paseo de Marina Moreno, 
20, de Zaragoza, en cuyas 
obras se trabaja actualmente.

haya operado ha sido el 
eléctrico, pero igual que los 
demás con descensos. En 
químicas Explosivos do marca 

por exceso de papel. Irregular 
el grupo de alimentación.

TELEFONOS 
de

487 OFICINAS EN 5 PROVINCIAS 

NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

'ARAGON/»xpr4»”. PAO. 7

j________ Bj^NCOS Preced. HOY

1 Banco Zaragozano.............................. 1.276 1.2691 BancoExterior........................... .. - 5251 Bañeo Ont ral............................. 9651 Banco Español de Oédito................ 775 'T7f\1 Banco Hispano Americano............ 717
Z/ü

1 Banco de Santander............ ............ 1 020
ZuZ

1 Çanco Popular Español.................... 886
1.006

I Banco de Bilbao........................... 1 100
oZO

1 "Banco de Vizcaya.............................. 897
1.0o5

1 Banco Occidental............................... 99n
OoO

1 Banco Atlántico...............................1 Banco Industrial de Cataluña........ 542
860

1 Banco Ibérico...................... 928
1 ELECTRICAS

919

1 Hidro,Española................................... 174
1 Sevillana .....=;............................... ......... 150

1 zz 
1461 Cantábrico............................................. 150

1 Eléctrica Viesgo.................................. 152
IRO

1 HidraCataluña..................................... 126
IQO

1 Ibqrduero........................ ...................... 238
1 Zw 
2zn1 E. Reunidas........................................... 120

1 Unión E. Madrileña........................... 166 5 163 6
1 Penosa................... .. .............................. 130 127r Fecsa 5.000........................................... 1471 Fecsa 1.IX)0................. ."....................... 162,5 148I MINERASI Ponferrada....................... . .................. 155I Duro Felquera.................. .................. . 123 121I sider'ometalupgicasI Altos Hornos.....*.............................. 213 211I Auxiliar F.C............................... . ......... 86 5 86I * .ALIMENTACION

1 Azucarera.................... ............... . 139 1581 Ebro............. I#....-........ .T...*....... '.. 7181 “Aguilas................................. ,Í...J.. 207 2A4 11 ' QUIMICAS1 -Petróleos................................................. . 380 389,5 1
1 Explosivos...................................... . 11 Energías........................ .......... . ............. 163,5 163 11 CONSTRUCCION ’ ’ 11 Dragados..................................... ........... 996 990 1
1 Urbis.............................................. .......... 216 205 1
1 Inmobiliarias Metro............. ,... 2Sd 966 1
1 Vallehermoso....................................... 22? 224 1

1 VARIOS1 Telefónica................................... .......... 272,6 971 11 Galerías Preciados.............................. 540 eXA 1
1 Carnpsa...........;.............................. ....... 225

OQU I 
221 11 Tabacalera............ ...................... . 415
ZZ1 I 
4AA 1

1 Astilleros...................... .’....................... 118
1 Metra..;...................................... .. 151 1
1 Unión Fénix.......................................... 635 635 1
1 Ahorrofondo....................................... 1.526,34 1.517,6811 Seat.......................................................... 210
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TRAS LA DIMISION DEL GOBIERNO ITALIANO

OSCURIDAD
EN ITALIA

• LO MAS SEGUROLES QUE EL PROXIMO 
GOBIERNO REVISTA LOS MISMOS CARACTERES. 
QUE EL QUE ACABA DE TERMINAR

LA PRENSA FRANCESA LO VE ASI:

Schmidt, muy fiero
• Gracias a su política, los campesinos tudescos • 

tocan retirada en la "guerra de los tractores

• París "invitó a cenar" pero-Bonn tiró de 
cartera y "pagó la cuenta"

ROMA, 4 (Crónica 
de WiUiam TUOHY, de 
“Los Angeles Times”, 
en exclusiva para 
‘‘ARAGON/.- 
exprés”).-

.E1 Gobierno italiano, que 
hacía el número 36 de los que 
se han sucedido-desde el final 
de la era fascista, dimitió 
anoche. Sin embarco, el 
presidente de la' Republica, 
Giovanni Leone, le ha pedido 
a Mariano Rumor que siga al 
frente de la cartera de primer 
ministro hasta la formación de 
un nuevo Gobierno.

La dimisión de anoche 
representa un nuevo fallo de la 
llamada coalición de 
centro4z^ierda, que viene 
tratando de gobernar a Italia 
desde hace una docena de 
añor. La coalición está 
integrada por miembros de la 
democracia cristiana, que 
representan la mayoría, del 
partido socialdemócrata y del 
partido socialista.

La dimisión del Gobierno 
Rumor se ha producido 
precisamente en el momento 
en que Italia tieae que hacer 
frente a su mayor crisis 
económica con posterioridad a 
la segund a guerra mundial. Las 
causas concretas, de esta 
disolución del Gobierno 
permanecen en la penumbra, 
pero los especialistas en 
asuntes políticos*apuntan a la 
p^osibilidad de que la caída del 
Gobierno haya obedecido a 
una lucha intenia entre los 
miembros minoritarios de la 
coalición: los socialistas y los 
socialdemócratas. En líneas 
generales, los socialistas se 
vienen oponiendo a los

Crisis italiana

EL PARTIDO COMUNISTA

CONTRARIO A LAS ELECCIONES
ROMA, 4 (Efe).— Al igual que la mayor parte de las'fuerzas 

poéticas, también el partido comunista se declarado-contrario 
a la hipótesis planteada por los social-demócratas de una 
disolución del Parlamento para la convocatoria de Alecciones 
legislativas anticipadas.

El "bureau" político del partido comunista, reunido ayer en 
Roma, ha hecho público un Comunicado en el que-se afirma que 
"la nueva crisis de Gobierno se deriva del partido democristiano 
para afrontar con una línea coherente las necesidades de las 
masas populares y de la nación ante los graves problemas 
económicos sociales y políticos del país".

• SEPTIMQ CENTENARIO DEL
II CONCILIO DE LYON'

PARIS, 4 (Europa Press).— Bajo la presidencia del 
enviado especial del Papa y presidente del Secretariado 
para la Unidad de los Cristianos, cardenal Jean 
Willebrands, se está celebrando en Lyon un coloquio 
internacional, con motivo del séptimo centenario del 
Concilio Ecuménico que se celebró en esta ciudad en 
1274.

Asisten a las sésiones al arzobispo de Lyon, cardenal 
Renard, el vice-pfefecto de la biblioteca apostólica 
vaticana, monseñor Ruyschaert, y el dean de4a catedral 
Jean Latreills, así como numerosos especialistas de 
diversos países. ♦ .

' Paralelamente a estos actos, se celebrará una misa

proyectos democristianos de 
Establecer la salud econcMnica ' 

e la nación mediante la 
reduccicHi de la inflación a 
base de reducción del crédito. 
En su opinión, esta política 
perjudica al obrero. Además, 
estos mismas socialistas se han 
venido mostrando favorables a 
que el partido comunista entre 
a formar parte del Gobierno.

FALTA LA CHISPA

Los socialdemócratas, por 
su p-artcífs se oponen 
tajantemente a toda idea de 
asociación con los comunistas, 
mientras se muestran más 
complacientes con los 
proyectos - económicos de la 
democracia cristiana. La 
chispa saltó cuando Mario 
Tanassi, secretario de la 
social-democracia y ministro 
de Finanzas en el Gobierno 
Ïue acaba de dimitir, criticó 

uramente al Partido socialista 
por tratar de hacer un doble 
juego al pertenecer al 
Gobierno y sabotear ai mismo 
tiempo la coalición tripartita.

Tanassi abogó por la 
eelebración de nuevas 
elecciones nacionales, basado 
en que el Gobierno no puede 
seguir adelante con los 
socialistas formando parte de 
la coalición.

El problema capital de 
Italia es que la democracia 
cristiana no consigue alzarse 
con la may oría. absoluta en las 
elecciones, por lo que se ve 
obligada a compartir el 
Gobierno con partidos de la 
izquierda centrista - como el 
socialista y los socialde
mócratas para asi disponer de 
mayoría en el parlamento.

Para la democracia 
cristiana, la solución del 
problema de la economía 
cí)n.siste en reducir el crédito y 
los ga.stos gubernamentales, 
mientras que los partidos de 
izquierdas sostienen 
precisamente lo contrario. 
rZsta.s posturas conflictivas son 
las que han terminado por 
obligar al Gobierno a dimitir.

Sin embargo, la política 
italiana, es tan extraña *que lo 
niá.s seguro es'que el próximo 
Gobierno revista lo.s mismos 
caracteres que el que acaba de 
termin<tr.

BONN, 4 (Crónica 
p.or Miguel Moya 
HUERTAS, de la 
agencia Efe, especial 
para* “ARAGON/ex- 
prés”)

IOS agricultores* 

alemanes aprueban la 
subida del cinco por ciento 

' del precio básico de ios 
productos del campo. 
Entrará en vigor de 
inrííediato. El canciller 
Schmidt ha dado el “Si” a 
1« nueva tarifa de los nueve 
ministros de agricultura 
después de haber 
bloqueado unos días esa 
resolución condicionando 
la adhesión de Bonn, 
formáiizada en 
Luxemburgo, a ciertas 
garantías de sus 
con-sDcios. Obtenida en la 
negociación laboriosa y 
dilatada de Luxemburgo 
una serie mínima de 
concesiones, tales como la 
derogación de cortapisas 
nacionalistas de Francia y 
Holanda, en contradicción 
con el espíritu mercantil 

^comunitario, Alemania 
Federal coadyuvará 
leal mente a la política 
agr^íe del club, la firmeza 
de Schmidt, conjugada con 
su flexibilidad, pues se 
oponía a loso çJijo 
consocios provisio
nalmente tan. sólo, ha 
servido para * sanear las 
tenebrosas burocracias del' 
Mercado Común y 
conducirá a un inventario 
de la situación del campo. 
El choque con Schmidt ha 
sacudido los nervios algo 
embotados de los ocho 
aliados de Bonn 
regenerando asi las reservas 
energéticas de un mercado 
libre que empezaba a 
cubrirse y a desnaturalizarse 
bajo las capas de un ciclo 
a u t ó m a t j c o d-.e 
subvenciones.

El consumidor alemán 
comprueba en el precio 
aumentado de la 
mantequilla, la 'feche y el 
queso cómo el campo no 
puede quedar exceptuado 

FRACASA UNA NUEVA TENTATIVA- 
DE APROXIMACION. 

Los indios «waimiris» matan a 
varios expedicionarios de b FUNAIt

BRAS^IA' 4 (Efe).— Un grupo de indios “Waimiri” asesinó a un grupo de 
funcionarios de 1^ Fundación Nacional del Inditi (Funai) en una región situada al 
norte del estado de Amazonas, próxima a la carretera que une Manaus con el 
territorio de Roraima, informó anjoche en Brasilia, un portavoz de la Funai, quieg 
añadió que las noticias, obtenidas en forma indirecta, no indican el número de 
muertos y que se espera que algunos miembros de la misión hayan podido huir del 
ataque de los aborígenes. Generalmente las misiones de la Funai están compuestas 
por dos o tres indigenistas dël organismo, a quienes acompaña una decena de indios 
de tribus pacíficas.
'.Los “waimiri” constituyen una tribu con la cual han fracasado todas las 
tentativas de aproximación pacífica, habitan en la zona selvática vecina al río 
Blanco, al norte del estado de Amazonas y en el sur del territorio de Roraima.

En noviembre de 19fi8 los “waimiri” atacaron y mataron al padre Jao Calleri dé 
la Compañía de Jesús, y a los seis hombres y una india que lo acompañaban, en una 
expedición a la zona.

En febrero del año pasado, “también atacaron en la misma región a una misión 
de Funai y mataron a dos indigenistas y a dos indios que los acompañaban, 
mientras un tercer aborigen logró huir y relatar I05 acontecimientos.

Algunos expertos.en cuestiones s ?€orígenes han criticado el sistema de trabaja 
de la Funai, señalando que ciertas tribus, como loS “walmiris” y los “abroairs”, 
consideran como propio el territorio que .habitan e ignoran que existe la Republica 
del Brasil. Por esto, terminan diciendo, reaccionan frente a la invasión de sus tierras, 
como reaccionarían los ciudadanos de cualquier país.

de los efectos de la subida 
de costos derivacha del 
precio elevado de abonos, 
maquinaria agrícola y 
combustible. El 
campesinado tudesco toca 
retirada en la “guerra de 
los tractores". Las 
manifestaciones 
“blindadas” vuelven 
grupas hacia la s granjas y 
ios. establos. Pero no 
renunciarán los labradores 
alemanes a que sus fincas 
produzcan con una 
rentabilidad agilizada a 
tenor de la inflación igual 

.que acontece ei¥cualquier 
otro sector de la 
economía.

COMPROMISO DE 
LUXEMBURGO

Aproximadamente 22 
pesetas, traduciendo los 
marcos, costará aquí el 
litro de leche de 3,5 por 
ciento de grasa. El 
compromiso de 
Luxemburgo significa una 
victoria de Schmidt y de 
su equipo gubernamental: 
de haber sido la negativa 
del canciller un ' arma 
obstruccionista o de 
represalia —y ya se sabe 
que el canciller 
maniobraba con fines 
constructivos— los 
campesinos bávaros y los 
de Hessen estarían 
preparados ahora, para , 
replicar en las urnas 
electorales regionales el 27 
de octubre.

Pese a las últimas 
acometidas de los 
labradores, y la presencia 
de los tractores con 
pancartas de protesta, 
S X h midt seguía 
anunciando que revocaría 
su veto a la subida 
acordada tan pronto como 
en Ja sesión de 
Luxemburgo, se dibujase 
una posición conciliadora 
de los demás países.

XUemania ha impuesto 
su doctrina en 
Luxemburgo con la fuerza 
de 1a lógica. Nada de 
“Canciller de Hierro”, tipo 
Bisrnarek, en edición de 
bolsillo. . Ni el menor 
asomo de “tremendismo 

prusiano”. La prensa' 
francesa ha pintado un 
Shcmidt muy fiero cuando 
el canciller se limita a 
pensar con mente auropea 
reflexionando sobre una 
caótica contabilidad 
agraria de la comisión de 
los nueve mientras Giscard 
del Elíseo hubiéra deseado 
fijar subvenciones agrarias 
del área nacional sin 
previo consenso 
comunitario y luego 
pasarle la "factura al resto 
de los socios para que el 
más rico de los nueve —el 
banquero alemán— pague 
al fin la mayor parte de 
unas ayudas decididas con 
táctica unilateral y 
comunicadas a la comisión 
para que movilice -los 
resortes de unos aumentos 
automáticos.

BONN,PAGO . 
EL ALMUERZO \

En lo sucesivo los 
subsidios al agro nacional 
requerirán el visto bueno 
de la comunidad antes de 
ser aplicados. Un balance 
objetivo agrario y la 
perspectiva favorable de 
los ocho países paVa 
enfocar una reforma de la 
política agraria del club 
han aplacado las 
inquietudes de Bonn. 
Antes de. que Gisçard 
confeccione .sus menus 
agrícolas de alto precio, 
dignos de la facturación de 
la tour d'a^en *parisiense„ 
habrá de oir a los restantes 
comensales, pues con ellos 
ha de compartir los gastos. 
Giscard invita a cenar en el 
restaurante más caro a la 
Comunidad, alega ser 
pobre lábrador cuando el 
maestresala presenta la 
famosa adición y entonces 
Schmidt tira de cartera y 
abona su cuota desigual, 
en proporción ' a slk 
inmensas -riquezas, 
costeándoles el ágape a los 
ocho amigos, Bonn ha 
financiado en h973, cuatro 
presupuestos ext/aor- 
dinarios de subvenciones 
de la comunidad con mil 
millones de marcos.

“ABAGON/expres". PAG. 8 VIERNES, 4 DE OCTUBRE DE 1974
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Las compañías petrolíferas

"Saquean" ai coDaonitt
(SHA DE PERSIA)

• Están obteniendo beneficios de 
hasta del 7LKJ por cien al año

J^ PESAR OEL ACUERDO SOBRE LIMITACION FIRMADO EN 1972

EE.UU. Y la URSS incrementan 
sn flota snbmarina

NÜÊVA DELHI, 4 (Crónica por Peter O’NEILL de 
Efe-Reuter).— El Sha de Persia ha pedido una mayor 
cooperación entre los países que tienen por mar común 
el Océano Indico con el fin de 'convertir este enclave 
estratégico en una zona de paz.

El Sha manifestó ayer en una'conferencia de prensa 
al concluir una visita de dos días a la India, que uno de 
sus mayores deseos sería la formación de una agrupación 
económica entre estos países, que habría de contribuir a 
la solidaridad política.

El Sha manifestó que había discutido con esta idea 
^on los dirigentes de Singapur, Australia, Nueva Zelanda, 
Indonesia y la India, durante la gira que ha efectuado 
por Asia y el Pacífico sur. A última hora de hoy 
regresará a su país.

Añadió que si la experiencia de un Mercado Común 
ha dado buenos resultados en Europa, no existe razón 
alguna para pensar que ios países del océano Pacifico no 
puedan obtener los mismos resultados.-

Preguntado acerca de las manifestaciones hechas por 
el presidente Ford y el secretario de Estado, Henry 
Kissinger, de que los altos precios dei petróleo 
podrían conducir a una crisis mundial, el Sha dijo que este 
tema no tendría solución mientras una parte dicte 
normas a la otra.

En su opinión, las compañías petroleras son las*que 
están “saqueando” al consumidor. Añadió que estaban 
consiguiendo beneficios de hasta el 700 por ciento al 
año.

Dijo ta,(nbién que los beneficios no deberían 
sobrepasar ios 40 a 50 céntimos por barril de petróleo. Y 
terminó diciendo que es partidario del sistema del precio 
único para el petróleo variable únicamente por calidad y 
diferencia del costo de transporte.

GOMUNiDAD DÉ REGANTES 
DE MIRALBUENO

. Se convoca a todos los Regantes de este Término a 
Junta General Ordinaria que se celebrará D. m. el 
próximo día 27 de octubre de 1974, en el domicilio del 
Sindicato (Avda. de Madrid, núm. 215), a las once horas 
en primera convocatoria y a las doce horas en segunda.^ 
para el caso de no reunirse la mayoría absoluta de los 
votos de i^^Comunidad, en cuyo caso serán válidos los 
acuerdos que se adopten cualquiera que sea el número 
de partícipes que concurran.

La Junta se celebrará con arreglo al siguiente 

ORDEN DEL DIA
1 .“'Acta de la sesión anterior. -
2 .— Examen de la Memoria semestral.
3 .— Examen y aprobación del Presupuesto para 1975. 
4,— Nombramiento de Interventores de Cuentas.
5 .— Ruegos y preguntas.
Zaragoza, a 3 de octubre de 1974

EL SECRETARIO.

en las 
Fiestas del Pilar

El próximo lunes, día 7 de Octubre, 
"Z. D.", publicará un núrnero 
extraordinario dedicado al deporté en 
nuestras incomparables fiestas pilaristas.

Entrevistas, reportajes, comentarios, 
además de nuestras habituales secciones, 
tendrán cabida en este extraordinario de

en las Fiestas del Pilar
Mande reservar un ejemplar en su kiosco 
habitual, antes de que se agote.

^en las Fiestas del Pilar^

LOS SOVIETICOS LLEVAN UNA
VENTAJA DE 18 SUBMAR-INOS
Y 25Ü PROYECTILES

WASHINGTON, 4 (Crónica de Michael 
GETLER del “Washington Post-Efe”, especial 
para “ARAGON/exprés”).

La Unión Soviética ha comenzado la construcción de 
una version ampliada de su submarino porta-misiles 
que probablemente lleve más proyectiles que cualquiera 

de los navios^ de que consta actualmente la flota 
soviética, según los representantes norteamericanos. 
Especialistas en defensa de Washington creen que la 
postura refleja un esfuerzo soviético para tomar ventaja 
del máximo número posible dç submarinos y proyectiles 
lanzados bajo^el mar permitido en el acuerdo transitorio 
de cinco años sobre limitación de armas estratégicas 
firmado por las dos potencias nucleares en mavo de 
1972.

Según el acuerdo, los EE.UU. pueden tener un 
máximo de 44 ^bmarinos que transporten ' 710 
proyectiles. Los soviéticos pueden tener 62 submarinos y 
960 proyectiles.

Debido a la forma én que están equipados los 
submarinos actuales, sin embargo, ningún pais, 
utilizando sus navios existentes, seria capaz de formar là 
correcta combinación y tener tanto el máximo número 
de proyectiles como de submarinos.

los EE.UÜ. tienen 41 “Polaris” y 
“Poseidon” en operación con 26 proyectiles cada uno, 
con un total de 656. El nuevo submarino “Trident” que 
se espera reemplace a algunos de los antiguos “polaris” 
lleva 24 proyectiles. De , esta forma al añadir los 

Tndent a la Armada —se proyectan 10 navios) el. 
número de proyectiles ascenderá hacia el máximo de 
710, pero el número de submarinos disminuirá porque 
cada uno de los nuevos sumergibles lleva un número más 
elevado de armamento.

Los soviéticos que se enfrentan'a un problema similar., 
parece tratar de resolverlo equilibrando el número de 
submarinos y proyectiles. Los soviéticos tienen 
actualmente 33 submarinos tipo “Yamkee”, similares al 
tipo Polaris’^y llevan 16 proyectiles cada uno con un 
alcance de 2.400 kilómetros. Los soviéticos ya no 
construyen esos navios. Hace unos dos años, 
comenzaron a construir un submarino más grande

SE OFRECE:
Joven 26,. anos, servicio núlitar cumplido, 
cuatro idiomas, radio-telegrafista marina 
mercante, buena presencia, para relaciones 
públicas. Teléfono 370039.

LABORABLES
DE 4 A 10

FESTIVOS
DE 1 1 A 10 NOCHE

AUTOBUSES: Plaza Diego Velâzquez

HORARIOS

PROGRAMA ESPECIAL FIESTAS DEL PILAR
SABADO. DIA 5 Y DOMINGO, DIA 6 

TARDE Y NOCHE 

IVIARY CARMEN
Y SUS MUÑECOS

ACTUACION INCLUIDA EN LA ENTRADA 
Y ADEMAS

NUEVAS ATRACCIONES MECANICAS

I SABADOS I 
DE 4 A 12 I

Días I I y 12; .Abiertos hasta las -I de la madrugada

conocido por “Delta”, provisto de 12 proyectiles con un 
alcande de 6.400 kilómetros. Se espera que los soviéticos 

versiones del Delta, llevando quizás 
• Proyectiles cada uno, a fin de aproximarse a los 

niveles del nuevo acuerdo de armas. En general, las 
autoridades estadounidenses no están sorprendidas por la 
actividad soviética.

¡POR PRIMERA VEZ EN ZARAGOZA!

19f CIRCO
I NACIONAL DE |
91 
SI 
SI

Liberazione
(ex Varesine) 
Tel. 664.4641

I sensacional presentación

40
ATRACCIONES

INTERNACIONALES

CON LA COLABORACION
EXTRAORDINARIA DE

MISS 
MARA

ESPECIALMENTE CONTRATADA PARA
ACTUAR EN LAS FIESTAS DEL PILAR

SESIONES 
7*30 tarde. 10’45 noche

DOMINGO TRES FUNCIONES

''•ernes, 4 DE OCTUBRE DE 1974 ••ARAGON/exprés". PAG. 9
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MINUTO 
DE 

CIERRE

Dos sacerdotes 
alemanes 
pretenden hablar- 
con Guerra 
Campos

MADRID, 4 (Europa Press).- Dos sacerdotes alemanes han 
llegado a Madrid para preparar un "dossier" sobre la Iglesia en 

«España, con el objeto de publicarlo en su país.
Durante su estancia, entre otras personalidades, pretenden 

entrevistarse con monseñor Duerra Campos, obispo de Cuenca, 
con el que quieren tratar los temas, relativos a las relaciones 
Iglesia-Estado en España.

Noventa 
millones de 
marcos a 
Europistas

MADRID, 4 (Logos).— Se 
ha firmído en París un 
contrato entre Europistas 
Concesionaria España, S. A.; y 
el Credit Lyonnis para la 
concesión de un crédito de 
noventa millones de marcos, 
con la garantía del Estado 
español. Intervinieron en la 
operación dieciséis bancos 
Internacionales de primera 
linea.

IONESCO, EN MADRin___

“No estoy con ningún totalitarismo**
MADRID, 4 (Logos). Poco después de que llegara en avión para pronunciar la 

^augural de las actividades del nuevo curso en el Ateneo, el acadérriico 
jrances Eugene Ionesco ha mantenido una rueda de Prensa eri la citada institución, 
donde la presidenta doña Carmen Llorca lo ha'presentado a una treintena d^ 
periodistas, que en su mayor parte han seguido de pié las respuestas del dramaturgo 
rumano-francés. * ®

“No se qué es la izquierda ni la derecha, porque todos estos conceptbs han 
sufrido transformaciones. Mis simpatías van con la izquierda pero no estoy de 
acuerdo con ningún tipo de totalitarismo”. El escritor, preguntado por el teatro 
español que çonocia, ha dicho que entre los grandes autores se hallaban Afberti, 
García, Lorca y Arrabal. Sobre el premio Nobel, ha dicho que es una cuestión más 
diplomática que literaria en la mayoría de los casos.

¿Debe controlfir el Estado la cultura? y el aeadémico autor de “Elrinoceronte” 
ha respondido que no, en absoluto, “la cultura debe ser libre y cuanto más lo es 
menos peligrosa resulta”.

"ARAGON/exprés”. PAG. 10

Con 452 nuevas plazas

MAÑANA SE ABRE LA 
AMPLIACION DEL APARCAMIENTO 
DE. LA PLAZA DE SALAMERO

ZA’R AGOZA, 4 
(" ARAGON/exprés").— Desde 
mañana, abre sus puertas un 
ivuevo aparcamiento- de 
automóviles, que en realidad no 
es nuevo,sino una ampliación del 
ya existente en la plaza de 
Salamero. Distribuidos en tres 
plantas tiene una capacidad para 
albergar 452 automóviles.

Está dotado con las técnicas 
más modernas de ventilación y 
acceso para los usuarios.

Las instalaciones de este 
apa|;pamiento —que además de

por la plaza de Salamero, 
también tiene entrada por la Vía 
Imperial— están a falta de 
pequeños detalles z por eso la 
inauguración oficial no se 
efectuará hasta la segunda 
quincena del actual mes de 
octubre. No obstante se ha 
obtenido la autorización del 
Ayuntamiento para poder 
abrirlo a partir de mañana 
sábado, ya que así se ofrece un 
nuevo servicio a la ciudad y a los 
que lleguen de fuera en las 
fiestas del Pilar.

Teatro FLETA
¡FIESTAS DEL PILAR!

Mañana sábado, día 5 
TARDE 7’15 — NOCHE 11 
¡ACONTECIMIENTO!

COLSADA 
PRESENTA 

U GRAN COMPAÑIA DE 
REVISTAS OE 

TONY
LEBLANC

Con la fabulosa suner-revista 

¡ESTA ES 
MI VIDA! 

¡DIVERTIDA!

¡FRIVOLA! 

¡BURBUJEANTE!
MUJERES INTERNACIONALES 

¡UN ALARDE ESPECTACULAR!
No se lo pierda. Es... un consejo

LOCALIDADES PARA MAÑANA EN CONTADURIA CXILISEO

v'IERNES, 4 DE OCTUBRE DE 1974
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Ayer hubo Pleno. Con muchos puntos 
en el orden del día y poquísñw público en el 
salón. La sesión no podía calificarse de 

trascendental, y así fue que los pocos debates 
habidos versaron sobre temas bastante 
secundarios a falta de mejores bocados. Aún 
así, una vez más pudimos comprobar las dos 
posturas que se vienen dando en nuestro 
Ayuntamiento desde que las discusiones son 
públicas. La de unos pocos concejales que, o 
llevan el orden del día mucho más estudiado 
que sus compañeros de Corporación, o ven 
problemas de decisión política donde sus 
colegas aceptan a pies juntillas cuanto viene de 
las Comisiones. A falta de grandes temas, los 

i
I

turnos se consumen en asuntos bastante
secundarios y hay quien

en asuntos bastante i 
ha llegado a decir que | 

ciertos miembros de la Corporación hablan por §
hablar.

Lo que, probablemente, no es cierto. Ayer, 
en dos ocasiones, se planteó votación para dos 
asuntos sobre los que las propias comisiones 
que los presentaban -Gobernación y 
Propiedades- legaron a dudar públicamente. 
Sin embargo, a la hora de votar, numerosos 
municipes no tuvieron dudas. Votaron por la 
formulación de las propuestas tal como venían; 
por el orden —del día— establecido. Y ganaron 
por mayoría. ¿Y si los temas debatidos 
hubieran tenido verdadera repercusión sobre la 
ciudad por tratar asuntos de primera 
magnitud?

El alcalde, muy avanzada ya la sesión, 
se vio obligado a intervenir para recordar 
a los miembros de las Comisiones, su 
obligación de estudiar a fondo los temas 
antes del Pleno, y de presentar ante la 
Corporación completa posturas claras, 
aprobadas por mayoría. “El que no esté 
de acuerdo en la Comisión, que salve su 
voto”. Lo que trataba de evitar era la 
extraña circunstancia de que las mismas 
personas que en las sesiones de Comisión 
habían- adoptado determinada postura 
ánte un problema, luego en el Pleno 
sembraran dudas entre los concejales que 
no pertenecen a su Comisión.

Lo cosa no carece de lógica. Pero ayer, 
dos veces, ocurrió que los presidentes de 
dos Comisiones —tenientes de alcalde 
Solans y Navarro- afirmaron 
públicamente que si los respectivos

VIERNES, 4 DE OCTUBRE DE 1974
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miembros de sus comisiones opinaban lo | 
contrario, retirarían dos de los puntos 
debatidos. Se trataba al parecer, de dos 
asuntos —el fallo sobre un concurso para 
la realización de un estudio sobre los 
transportes públicos y la negativa para 
que un colegio de subnormales pudiera 
vallar una pequeña parcela de los Pinares 
de Venecia— en los que lasjComisionas 
tuvieron yudas y un cierto miedo al 
Pleno, ^e podía opinar de distinta s 
manera. El abrumador peso de los que i 
siempre votan con la Comisión I 
respectiva, hace un poco fantásticos tales I 
reparos.

Hubo asuntos ayer, bastante 
importantes, sobre los que nadie abrió debate. 
Pero no por ello son menos destacables en esta 
reseña. Se trata, fundamentalmente, de nueve 
puntos del orden del día en los que se aprobaba 
la ejecución de otros tantos proyectos 
adicionales de abastecimiento y saneamiento de 
nueve barrios de Zaragoza. Como se sabe, las 
tremendas alzas en ios presupuestos de las obras 
públicas supusieron un parón en el amplio plan 
de abastecimiento de aguas y saneamiento de 
los barrios más periféricos de la ciudad. Hubo 
que suprimir algunos proyectos de carácter más 
suntuario —la remodelación de la plaza de José 
Antonio, por ejemplo- y así ha sido posible 
inyectar nuevas partidas del presupuesto para | 
que Valdefierro, Moverá, Montañana, Santa I 
Isabel, Peñaflor, San Juan de Mozarrifar, I 
Garrapinilios, Villarrapa y Juslibol vean I 
terminadas pronto sus obras del 
infreestructuración más elementales.

Ayer quedaron aprobados ^estos refuerzos, y 
las dilaciones llevan camino de desaparecer. En 
su periferia, Zaragoza tendrá agua corriente. 
¿Es mucho pedir para 1974?

El concejal delegado de escuelas, señor 
Millán Alloza, aprovechó un dictámen en 
el que se informaba sobre la puesta en 
funcionamiento del colegio nacional 
“Eugenio López y López" para 
ofrecemos un panorama optimista sobre 
la educación primaria en Zaragoza. Según 
el señor Millán, hay quien ha estimado el 
déficit de puestos escolares en unos 
lO.OOC^ cifra que le parece muy abultada. 
Pero, por otra parte, reconoce que el 
problema de la escolarización, al menos a 

nivel cuantitativo, quedará resuelto 
cuando, en los próximos meses -algo mas 
de un año— Zaragoza cuente con casi 
6.000 plazas más de las que poseía el 
verano pasado. Los 1.280 puestos del 
“Eugenio López” en Balsas de Ebro 
Viejo, las 10 unidades prefabricadas para 
400 alumnos, la subasta de las escuelas I 
paradas desde hace cuatro años en la\ 
Romareda, Alférez Rojas y Oliver fcon 
2.500, 640 y 640 puestos,] 
respectivamente), las ampliaciones deí] 
•"Marcos Frechín" y del "Julián] 
Santibáñez" (400 y 250 pupitres,! 
respectivamente) y los 160 que incluirá la I 
ampliación del colegio nacional de la zona I 
de Miguel Servet, solucionarán e/l 
problema, a juicio del señor Millán. I

El alcalde colocaría su guinda a tana 
optimista pastel añadiendo que ej| 
problema de la mala distribución de los I 
puestos escolares en las'distintas zonas de I 
la ciudad, se solucionaría como fuera, con I 
ayuda o sin ayu^a del Ministerio. I

Los debMes fueron largísimos. El 
Ayuntamiento va a realizar un estudio 
técnico sobre el funcionamiento de los 
transportes públicos, a fin de conocer 
pefectamente los problemas actuales y las i 
necesidades. Una* compañía especializada 
en estos estudios mostrará cuáles son los 
fallos del actual servicio y cómo debieran 
mejorarse. Idea esta magnífica ya que,] 
aunque el servicio público esté en manos] 
de una empresa que por serio busca sus! 
propios beneficios en forma del 
dividendos, posibilitará al Ayuntamiento! 
para trazar las líneas maestras de lo que! 
este servicio público debe ser. Ayer, en tal 
sala, alguien comentaba: "¿Y si resulta I 
que las necesidades de la ciudad hacen! 
que este servicio público, si| 
verdaderamente ha de serio, no sea ya tan I 
rentable? ". I

Pero eso es adelantar acontecimientos! 
y lo que ayer se discutió fue si convenía!

otorgar el concuño a una empresa con la 
máxima capacidad técnica o a otra, 
sensiblemente inferior en este aspecto, 
aunque bien preparada, y que, como 
contrapartida, ofrecía realizar el estudio 
por 450.000 pesetas menos. La calidad o 
la cantidad. El debate pudo ser, porque 
ambas empresas, por uno y otro camino, 
habían conseguido igualdad de 
puntuación en el concurso. Y la propia 
comisión de Gobernación llegó a dudar. 
Como ya se ha dicho, ol señor Solans 
acabó dejando el punto del orden del día 
como estaba —el estudio se otorga a la 
empresa más barata— y así fué aprobado 
por 13 votos contra 7. Señalemos que 
aquí hubo algún cambio en los dos ya 
tradicionales bloques de votantes.

El tema de los pinos levantó otra polémica. 
Un colegio de subnormales, que ai parecer no se 
plantea como negocio, ba solicitado vallar una 
pequeña parte del pinar, frontero al colegio ya 
en marcha, para eÿarcimiento de los alumnos. 
La Comisión de propiedades dijo no. Razones 
los pinares son de todos, y no hay por qué 
hacer excepciones. Otra vez la voz del 
espectador hipercrítico, como en un susurro, 
dio la nota: "Lo del parque de Atracciones, con 
miles de pinos talados y una gran extensión 
valladas, ¿no fué una excepción? "

Algo de eso debió sugerir un concejal cuando 
afirmó que no quería recordar casos concretos, 
pero que si cabía una excepción, era tratándose 
de niños subnormales. El señor Martínez 
Martínez, contestaría que el colegio en cuestión 
debió haber previsto el problema y no 
plantearlo a posteriori. La comisión volvió a 
dudar en público. Enardecida por las palabras 
del alcalde, cuando sus miembros estaban 
expresando su nueva o vieja postura anta el 
caso, la presidenciade la comisión de 
propiedades mantuvo su propuesta de negar ase 
trozo de pinar y así fué votada. Con 16 votos a 
favor de la Comisión y su negativa y 4 en 
contra.

P.L.
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Zaragoza viva

BASTARIA CON LABORDETA”

Las entradas, prácticamente agotadas

El homenaje que esta tarde se le va a' 
rendir en Zaragoza al cantante 
catalán Ovidi Montllor ha causado algún 

estupor. Y, sin embargo, las entradas para 
la actuación se agotaron el mismo día en 
que salieron a la venta.Hasta el punto de 
que ha habido que programar una 
segunda sesión y hoy, tarde y noche, 
Ovidi cantará rodeado de cientos y 
cientos de personas que dejarán pequeño 
el salón del Colegio Mayor Pign^elli. Al 
homenaje, surgido del programa 
“Alrededor del reloj" que Plácido 
Serrano dirige en Radio Popular, se han 
apuntado otros cantantes como José 
Antonio Labordeta, Pablo Guerrero, 
Adolfo Celdrán^ Carlos Montero, 
Claudine y Alberto Gambido. Casi al 
completo. Moncho Alpuente y un equipo 
de TVE grabarán parte del recital para el 
programa “Mundo Pop”. ¿Quien da más?

UN TRABAJADOR DE LA CANCION

De todas formas, el primer 
sorprendido por el homenaje fue Ovidi 
Montllor.

Sí, mi primera reacción fue de 
asombro por el hecho de que se me 
hiciera un homenaje en Zaragoza. Luego 
pensé que con Placido Serrano y gente 
como ésta, cualquier cosa se puede 
esperar. Y por fin pensé que, se le llame 
homenaje, cena o lo que sea, lo 
importante es aue se produzca en 
Zaragoza una manirestación de este tipo 
de canción, con tanta gente. Así que me 
parece muy bien.

Ovidi Montllor llegó ayer de Barcelona 
y esta mañana todavía no se había 
sacudido el sueño de trasnochador 
empedernido.

—¿Que cual es mi papel? Eso no lo 
tengo que decir yo. Pero bueno, mi papel 
es el de un trabajador, un profesional de 
la canción. Y en cuanto a lo que pueda 
aportar veo que aporto lo que otros desde 
sus profesiones, unas migajas. Veo que la

FERIA OFICIAL Y
NACIONAL DE MUESTRAS

3-13 de octubre de 1974

^nte sigue lo que canto, y me parece 
interesante continuar por ahí.

Ovidi Montllor, uno de los grandes de 
la canción catalana, con Raimón, Pi de la 
Serra, Llach, está considerado como 
“cantante urbano". Por llamarlo de 
alguna forma.

—En cuanto a línea,no me la he 
marcado nunca, pero si reflexiono veo 
que sí tengo una línea temática bastante 
clara. El tema es gente qué vive bien y 
la que vive mal. Para entendernos, una 
cuestión de clases sociales

Ovidi Montllor, como otros grandes 
cantantes españofes, ha participado en los 
programas de “Canto liyre” de Lisboa, 
después del 25 de abril.

—Mira, toda manifestación artística 
que tenga un fondo social afecta a la 
sociedad y, lógicamente es usada en 
determinados momentos como expresión 
de unas actitudes colectivas. La canción 
incide directamente en la gente, porque la 
escucha en grupos, cuando se trata de 
recitales, o porque le llega de la forma 
más fácil: sintonizando la radio, por 
ejemplo, lo que no ocurre ni con la 
pintura, ni con el teatro.

—En ese sentido, Ovidi, ¿como está 
incidiendo vuestra canción'en España, en 
un momento de evidente cambio?

—Parece pretencioso pensar que tiene 
una repercusión enorme. Será interesante 
verlo en un momento de cambio real.

—Y lo de que cantéis en catalán ¿os 
aleja de quienes no entienden vuestra 
lengua?

—Yo nunca he creído eso. Claro, por 
lógica, cuando canto fuera de Cataluña, 
procuro explicar mis textos. Pero la gente 
sabe a qué va, sabe a quien va a escuchar. 
Un ejemplo reciente lo tuvimos en 
Tudela, donde se nos pidió incluso que 
cantaremos algo en castellano, por parte 
de los organizadores. Cantamos todo en 
catalán y tuvimos que dar seis bises, y no 
nos dejaban marchamos. Así que no 
existe tal problema, porque la gente sabe 
de qué va''.

Al final de esta breVe entrevista de 
urgencia, había que preguntar a Ovidi 
Montillor por la canción aragonesa.

—Sólo conozco a José Antonio 
Labordeta, no he oído ni a “La 
Buhonera’' ni a Carbonell, ni a otros. Pero: 
con Labordeta basta para decir que existe 
la canción aragonesa, por la calidad 
tremenda de Jo^ Antonio, en todos los 
aspectos. Y en cuanto a si va con retraso 
o no respecto de la canción catalana, ahí 
están los recitales de Labordeta en el 
Capsa de Barcelona, de una gran calidad.

No todos los que quieran asistir hoy al 
homenaje a Ovidi Montllor podrán entrar. 
El salón del Pignatelli no da más mas. Y 
alquilar cualquier teatro hubiera subido 
las entradas —que están a 50 pesetas— 
hasta cantidades nada aconsejables. Hoy, 
en Zaragoza, alquilar un teatro puede Pablo LARRAÑETA

la huelga ile hambre de tos presos políticos

DETENIDA
una JOVEN

ZARAGOZA,. 4 ("ARAGON/exprés'l'-
Una joven trabajadora industrial, de 23 años de 
edad, natural y residente en Zaragoza, fue 
detenida el pasado martes, 1 de octubre, 
cuando reparti'A octavillas en las que se aludía a 
la huelga de hambre que desde el pasado día 21 
de septiembre se registra en la cárcel de 
T orrero.

Etta detención se produjo en la Avenida de
San José a las ocho de la tarde, momento en 
que unos funcionarios de la Brigada de 
Investigación Social, que, al parecer,*venían 
siguiendo a la joven, decidieron abordarla y 
proceder a su detención.

La joven detenida ha sido internada en la 
cárcel jle Torrero y puesta a disposición del 
Tribunal de Orden Público.

Por otra parte, continúa la huelga de hambre
que descTe el 21 de septiembre vienen 
mantenido los presos políticos de la prisión de
Zaragoza, sin que se haya producido ninguna

costar m'ás arriba de las 50.000 pesetas. 
Plácido Serrano añade, para terminar:

— En Zaragoza necesitamos ya un 
teatro indicado para este tipo de recitales. 
Una cosa así como el Capsa de Barcelona 
Entre tanto..

El hecho se produjo 
el pasado martes, 
por la tarde, 
cuando repartía 
octavillas

novedad en tal sentido en las últimas 
veinticuatro horas.

BILBAO: CONTINUALA
HUELGA EN LAPRISION 
DE BASAURI

BILBAO, 4 (Europa Press).- Según fuentes 
bien informadas de carácter no oficial parece 
ser que en la mañana de hoy continua la actitud 
de huelga de hambre que protagonizan un 
grupo de presos "políticos" en la prisión de 
Basauri. En el día de ayer el número de reclusos 
afectados en este centro penitenciario era de 
14.

Todos los huelgusitas parece ser que han sido 
recluidos en celdas especiales de aislamiento, 
como carácter preventivo, hasta que la junta de 
régimen interno decida si procede sanción.

La huelga de hambre comenzó el pasado 
domingo en la cárcel de Basauri al negarse a 
comer 7 de los 34 presos "políticos".

F

UNIVERSIDAD DE ZARAGOZA

COINCIDE CON LAS FIESTAS DEL PAAR

AVISO IMPORTANTE
La inauguración oficial anunciada 

para mañana sábado a las doce horas 
se anticipa a ESTA TARDE a las 
DIECINUEVE HORAS y bajo la 
presidencia del Excmo. Sr. Ministro 
de Comercio

Son valederas las invitaciones cursadas

Pruebas de selección de ¡personal auxiliar 
para el nuevo Hospital Clínico Universitario

Recibidas las solicitudes de puestos 
de trabajo para el Nuevo Hospital 
Clínico Universitario, las listas de 
admitidos se encuentran expuestas en 
la cristalera de la puerta principal del 
mencionado Hospital (Avda. de 
Gómez Laguna s/n), donde figuran 
además, la relación de excluíaos y 
plazo para completar algún requisito 
pendiente.

limpiadoras; pinches y planchadoras.
VIERNES, día 11 de Octubre: a las 

9.30 horas. Matronas, ayudantes 
técnicos sanitarios, gobernantas; 
maestros industriales..

CALENDARIO DE LAS 
PRUEBAS DE SELECCION

MARTES, día 8 de Octubre: a las 
9,30 horas.- Celadores.

MIERCOLES, día 9 de Octubre: a 
las 9,30 horas. Auxiliares de Asistencia 
y Telefonistas.

A las 18 horas.- Calefactores, 
carpinteros; electricistas; fontaneros, 
mecánicos y peones.

JUEVES, día 10 de Octubre: a las 
9,30 horas.- Auxiliares de clínica.

A las 1 8 horas.- Cocineros; 
costureras; peluqueros; lavanderas;

NOTAS.— Todas las pruebas se 
realizarán en los locales de la Nueva 
Facultad de Medicina, situada en la 
zona posterior del Nuevo Hospital 
Clínico.

El llamamiento se realizará por 
riguroso orden de presentación de 
instancias, debiendo acreditarse la 
personalidad con el Documento 
Nacional de Identidad.

Los participantes deberán ir 
provistos de bolígrafo, debiendo 
además las aspirantes a las plazas dé 
Auxiliar de Asistencia traer máquina 
de escribir (no eléctrica), para la 
realización de prueba de mecanografía.

El presente llamamiento es único 
por lo que se dará por nula cualquier 
reclamación posterior.

Zaragoza, 3 de octubre de 1974

;
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■aragoza viva

ANDY LOPE.

de la Ossa. El espectáculo tiene unas primorosas ilustraciones

Las galas del Parque de Atracciones

El IV Festival Nacional de la Jota

VIERNES, 4 DE OCTUBRE DE 1974

fUM Cfl. nu«: 6*30 di lo lot^

CIEN MILLONES COSTARA LA 
RECOGIDA DE BASURAS ESTE 
AÑO

"DIA DE LA LIMPIEZA 
PUBLICA"

H ON José Luis González Rendueles, director gerente del 
” Parque de Atracciones al que acompañaba el consejero 

delegado Sr. Mortes, reunió ayer tarde a los informadores 
locales, para dar a conocer la programación especiatque van a 
llevar a cabo con motivo de las Fiestas del Pilar.

antes de que fuésemos cada uno de 
nosotros al trabajo cotidiano.

musicales y canciones de Eduardo Rodrigo y apuntes 
coreográficos de Alberto Portillo.

Uno de los problemas que tiene 
planteado nuestro alcalde es el de la 
limpieza municipal; hay que resolverlo* 
y cuanto antes mejor, porque Zaragoza

A SE ESPERA QUE CONTRIBUYA A QUE 
TENGAMOS LA CIUDAD MAS LIMPIA

Nuestra ciudad sigue siendo una 

de las más sucias de toda nuestra 
geografía. No querendos echar con ello 
la culpa al Servicio de Limpieza ni a su 
concejal delegado, don José Luis 
Martínez Candial. Pienso que la culpa 
la tenemos en parte todos los 
ciudadanos, porque cuando usamos un 
autobús 6 trolebús, al bajar, arrojamos 
el billete al suelo, en vez de hacerlo en 
las papeleras que estratégicamente hay 
dispuestas. Cuando las madres van con 
sus hijos al parque, arrojan sin el 
menor cuidado los desperdicios al 
suelo sin pensar que ensucian una zona 
verde que tenemos para disfrutar. 
Estas y otras muchas más son las que 
hacemos todos los zaragozanos

.í :5

MUCIO K U lOMM: 7'30 do lo teidt

ZARAGOZA, 12 DE OCTUBRE DE 1974 

programa DEL

IV FESTIVAL NACIONAL DE LA JOTA

Y A están perfilados todos los detalles del gran Festival
" Nacional de la Jota que tendrá por escenario el Palacio de 

la Lonja, a las 6,30 de la tarde del sábado, 12 de Octubre.
En el magno Certamen participarán grupos de coros y 

danzas dé casi toda España, con sus típicas jotas, lo que 
constituirá la más alta expresión de la Jota en todos sus 
matices y en sus múltiples variantes de ritmo y danza.

Por cierto, que logrado ya y en pleno éxito este Certamen 
de la Jota española sería interesante promocionar también 
otro certamen de gaiteros y tambor. Ciertamente que deben 
quedar muy pocos en Aragón -o quizá ninguno-, pero 
valdría la pena llevar a cabo para el año próximo realizar

cada día es mayor y el problema 
también aumenta. Por ello no es 
extraño que este año se dedique más 
del trece por ciento del presupuesto 
ordinario a este apartado, que supone 
cerca de unos cien millones de pesetas.

Cara al público, la concejalía del Sr. 
Candial es la que más criticas recibe y 
la que más aplausos se puede llevar.

Suponemos que a partir de hoy, 
"Día de la Limpieza Pública", nuestra 
ciudad estará más "coquetona" y 
guapa, aunque las Fiestas del Pilar ya 
hayan pasado.

Hasta ahora eran trescientos treinta 
y cinco los operarios nocturnos, que 
ayudados porveinticinco 
autocamiones compresores, cinco 
auto-camiones carga-contenedores, 
doscientos veintitrés contenedores, dos 
palas "Caterpillar" vertedero, cuatro 
autocamiones de caja cerrada, dos 
^autobarredores aspiradoras, ciento 
treinta y nueve carritos de limpieza y 
ocho autotanques, se las deseaban para 
limpiar cada noche nuestras calles

Como ya se había anunciado, esta 
mañana han tenido lugar una serie de 
actos para la celebración de esta 
jornada, primera de su género en 
nuestra ciudad. El alcalde, 
acompañado de la Corporación ha 
pasado revista en la Avenida de San 
Sebastian al nuevo material que 
recientemente ha sido adquirido y que 
vendrá a solucionar en parte el 
problema que Zaragoza tiene 
planteado. Seguidamente, y en la 
Escuela de Jardinería, el concejal 
delegado del Servicio de Limpieza 
Pública disertó sobre el tema 
"Problemática de la Limpieza Pública." 
exponiendo con multitud de detalles 
este mal de nuestra sociedad.

Esperamos que esta jornada que por 
primera vez se ha celebrado en 
Zaragoza tenga una continuidad, pues 
la ciudad lo necesita.

Hoy, "Gigi" será Teresa Rabal %
^K etc II OY, en f inciones de tarde y noche, Zaragoza podrá A " asistir al estreno de "Gigi" la más populare importante

obra de Colette. La adaptación al teatro está realizada por
. > Anita Laos y la adaptación al castellano os de Huberto Pérez

Pero "Gigi" esta vez, hay que decirlo pronto es Teresa, 
Teresa Rabal, quien así inicia su carrera escénica 
interpretando un personaje femenino que hizo época, 
brillante, humanísimo, sencillo, sincero, grande, candoroso, 
picaro e inocente.

Desde luego, por el poco tiempo que lleva inaugurado y 
por otras dificultades surgidas, no se puede traer este año, 
todo lo que se hubiera deseado, pero no obstante se va a 
ofrecer espectáculos de categoría "que’ estamos seguros 
llevarán mucho público a las magníficas instalaciones de. 
nuestro Parque de Atracciones, pues conviene advertir que los 
precios serán los mismos de siempre, a pesar de estar en 
Fiestas.

En cuanto al espectáculo, se ha programado para actuar en 
el auditorio que como se sabe tiene carácter popular, las galas 
siguientes;

Oía 5 y 6.— Mari Carmen y sus muñecos.
Oía 11.- Luis Aguilé
Día 12.- Victor Manuel
Día 13.- Mary Trini
Oía 11 al 13. Humor y Fantasía. Payasos, Guiñol.
Día 7 al 13.- José Miguel y sus Caiós e Imán
Día 5 al 13.- Los Madrigales.

Jura de Bandera en la
Academia General Militar
C L próximo martes, día 8 del actual, en la Academia 
" General Militar se celebrarán diversos actos que 

comenzarán a las doce del mediodía, con motivo de la Jura 
de Bandera de la XXXIII y XXXIIi-B promoción de 
Caballeros Cadetes.

Una vez más nuestra Academia va a vivir una jomada de

JUZGADO DE GUARDIA

UNA BOMBA EN 
BAIMA

P asa, Rosarito. Te he citado en mi casa para 
■ darte el disgusto mayor de toda tu vida.

" ¡Hija vaya un escopetazo el que me sueltasi ¿De 
qué se trata^ Amparo? iDímelo, por Dios! ¡Qué 
susto!

—Toma asiento y fuerzas para oir algo que va a 
deshacer completamente tu vida sentimental. Bueno, 
la tuya y la mía, que todo hay que decirlo.

-Me dejas de piedra, pero temblando como un 
flan. ¿Qué me ocurre? ¿Es que Narciso me engaña 
con otra mujer?

—Ya te he dicho que tu desgracia es mi desgracia y 
que nos une la misma pena.

—Eso no es decirme nada en concreto. Eso es so'lo 
como ponerme una bomba en el alma y echarte a 
correr sin darme ninguna explicación.

—Y, ya sentadas, encendamos antes un cigarrillo y 
tómemos un gúisqui.

—Pues si que tengo yo el cuerpo para beber
—Te van a hacer falta el güisqui y el cigarrillo 

¿Rubio?
— iSí! . Lléname el vaso y desembucha. No me 

cabe el susto dentro del cuerpo. ¿Qué ocurre?
-Tu Narciso y una mujer, han hecho una estafa 

juntos.
—Una estafa, ¿a quien?
— ¿A quien va a ser idiota? A tí y a mi marido.
— ¿Que me ha estafado mi marido? lAy, chica, 

que cosas más raras dices! Todo lo mío es suyo y no 
tiene porqué estafarme. Además el gana más dinero 
que yo. ¡Qué tontería! . Creí que ibas a decirme que 
tenía una querida o algo así.

—Pero que esposa más española eres, Rosarito. 
Para tí, todo lo malo que tu marido puede hacer es 
tener una querida. Y hay cosas mucho peores, aunque 
estemos en España.

—No seas intrigante y di claramente de qué se 
trata. Estoy preparada para lo peor, suéltalo ya.

—Pues lo peor del caso, como te digo, no es que tu 
esposo tenga una amiga, sino que esa amante sea yo.

-¿Pero qué dices, Amparo? Tú te has vuelto loca.
—Sí, loca de amor por él. Tu marido es estupendo, 

y vengo a ofrecerte al mío.
—Pero eso aún es peor. Tú me tomas por una 

idiota. Ampara Tú me estás tomando el pelo. Dices, 
que te haces a mi marido y en compensación me 
ofreces el tuyo. ¡Qué burrada!

—Ya te he dicho que la noticia que iba a darte iba 
a destruir nuestra vida sentimental.

—Eso es una patraña tuya. Demuéstrame que es 
verdad. Vamos a ver, cuando mi marido se quita la 
ropa, ¿qué es lo que lleva en el homoplato izquierdo, 
peca o cicatriz?

—No lo sé.
—Claro que no lo sabes. Como que no has estado 

nunca con él
—Sí que he estado muchas veces., Lo que pasa es que 

como soy muy vergonzosa apago la luz.
— ¡Mentira! ¡Mentira, podrida! Si me engañases 

con mi marido, te cuidarías muy mucho de que yo no 
lo supiese. De todas formas, por si pudiera ser verdad, 
allí va la respuesta que te mereces.

Amparo, de 41 años, casada, se'apostó mil pesetas, 
con una hermana a que sí era capaz de gastarle a una 
vecina y amiga de ambas, una fuerte broma 
consistente en hacerle sabér que el marido de la otra* 
la engañaba con ella misma, ofreciéndole de paso los 
"servicios", de su propio esposo para compensarla.

Y así lo hizo. La llamó a su propia casa, y se lo 
dijo "todo", ante el asombro de la pobre Rosarito 
c|ue, convencida de que todo era una broma de 
pésimo busto, agredió a Amparo causándole lesiones 
de las que tardó en curar quince días,según el parte 
del médico forense .

EXPRES/OO»

PROXIMA INAueURACION

La Hermandad Provincial de Antiguos Caballeros 
Legionarios de Zaragoza, con motivo de la próxima 
inauguración del monumento a la Legión, nos ha remitido, 

con ruego de publicación la siguiente nota:
"El próximo día 15 del actual, será inaugurado por altas 

jerarquías de la Nación, nuestro Monumento Nacional a los 
muertos de LA LEGION, a la vez que se tributará un emotivo 
homenaje a todas las fuerzas Armadas de España.

Con objeto de participar a todos los socios pormenores de 
los actos programados, se ruega pasen por secretaría con toda 
urgencia, ya que así la hacen necesario los actos a celebrar.

Se hace extensivo este llamamiento, a los familiares de 
todos los legionarios fallecidos. Presentes siempre en nuestro 
recuerdo, para que acudan a la Hermandad".
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